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IEE nunca 
ordenó retiro 
de banderas 
perredistas: 

López Zúñiga

La gente tendrá 
un presidente 
amigo: Julio 

César 

Firma Pepe 
Alvarado en Ixtlán 
compromisos de 

campaña

Raúl López 
sigue sumando 
simpatizantes 
en el Partido 
del Trabajo    

* A prácticamente 
una semana de 
los homicidios de 
Julio Alvarado y 
Genoveva Acosta en 
el fraccionamiento 
Ciudad del Valle, 
se deduce que la 
Fiscalía General del 
Estado se enfrenta 
a una investigación 
complicada. a3 

Ni siquiera le dieron la 
pluri que le prometió 
Ramón Cambero
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Laberintos de PoderLaberintos de Poder
Por: Bertha Alvarez 

Puerto Nayarit una realidad cada vez más cercana

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Un gran amigo de mi padre tenía una casa 
a la entrada del costero municipio de San Blas. 
En algunas ocasiones llegábamos a pasar las 
vacaciones de Semana Santa en la casota 
que daba aojamiento a más de 10 familias, la 
diversión era en grande; las vacaciones en San 
Blas integraban la conjugación perfecta con sus  
paradisiacas playas, las noches de guitarra de 
contar chistes entre los amigos, acudir a la plaza 
a escuchar la música de banda, los desayunos 
masivos en casa y las largas filas para entrar al 
regaderazo después de la salida al mar; algo que 
como un imán más me atraía consistía en ir a las 
ruinas como le llamábamos a la Contaduría.

Después del desayuno, niños y jóvenes 
escalábamos una especie de cerro para llegar 
al majestuoso lugar donde se pueden admirar  
las imponentes construcciones de la era virreinal 
como lo que fuera su iglesia, pero al llegar al 
mirador la atracción era mayor observábamos 
lo imponente de las destiladeras con riscos y 
palmeras y al pie de la arena  las gran extensión 
del azulado mar.

Podría durar horas admirando ese paisaje pero 
mi interés fue más profundo cuando supe que 
San Blas había sido el puerto más importante 
del Pacífico Norte durante la época colonial en 
el Virreinato de   Nueva España.

Mil preguntas pasaban por mi cabeza. La 
primera fue ¿qué habría sido si aun contáramos 
con ese Puerto? ¿por qué dejó de serlo? ¿ Qué 
había pasado con aquellas embarcaciones que 
cubrían la ruta Europa- Asía, en fin.

Por orden de Don Manuel Rivero y Cordero a 
partir de 1768 el embarcadero de San Blas fue 
declarado puerto de altura,  de donde zarparon 
las naves de guerra de San Carlos y San Antonio 
hacia Manila y Filipinas durante la guerra con 
Inglaterra.

Cada que iba me quedaba aquel dejo de 
nostalgia, sentimientos que hoy recobraron 
nueva esperanza al saber que cada vez esta 
mas cercano el proyecto del Puerto Nayarit, el 
más grande de Latinoamérica con 228 hectáreas  
contra las 60 hectáreas con que cuenta el Puerto 
de Sinaloa.

En conferencia de prensa ofrecida este miércoles, 
el capitán regional de Puerto, Andrés Alberto Ordaz 

Galindo junto con el presidente del Grupo Qtriad, 
Adrián Cota Saenz, informaron a los medios de 
comunicación que se lleva un avance del 80 por 
ciento en la elaboración del ambicioso proyectos 
que tendrá que concluirse antes del 14 de julio, 
fecha en que el Gobierno Chino hará el anuncio 
oficial para la construcción del embarcadero más 
grande de América Latina.

Se dice fácil pero no lo es cuando después 
de adentrarnos a la historia, esta obra implica 
en toda la extensión de la palabra el recobrar la 
vida marítima que se tuvo en el siglo XVIII.

Una obra que de entrada representa una 
inversión superior a los 47 mil millones de pesos 
y aunque no podría estar en San Blas, también 
se analiza un punto en los límites del pacífico 
mexicano de Compostela, Nayarit.

Con sus 18 metros de profundidad inicial 
el muelle generará 25 empleos y llegarán las 
embarcaciones más grades del mundo. 

Sin duda una escena que ya no quedará en 
el recuerdo sino que recobra vida que marcará 
la historia y la vida de los nayaritas que nos tocó 
vivir en la época de este gobierno.

En la misma conferencia el presidente del 
grupo Qtriad, poco acostumbrado a encarar a los 
medios dijo emocionado que aceptaron formar 
parte del proyecto destacando tres poderosas 
razones:

“Este proyecto para nosotros no ha representado 
ningún obstáculo, como empresario, las facilidades 
que se han prestado de poder trabajar tanto con 
el capitán Andrés Alberto, como por el gobernador 
de Nayarit ha sido una situación que nos ha dado 
mucha confianza”.

“Saber que Nayarit es el segundo estado más 
seguro, nos da confianza y cuando a nosotros se 
nos dijo que lo que el gobernador quería empleo 
digno para los nayaritas a nosotros nos dio aún 
más confianza”.

No únicamente cambiará lo que será una 
imponente fisonomía sino que revolucionará 
en mucho la economía local, ya que gracias 
a las gestiones de este mandato, el gobierno 
tendrá participación directa en la nueva vía e 
transportación marítima de talla internacional, 
en hora buena. 

Existe una característica que define al 
movimiento de izquierda; la solución de 
raíz a las contradicciones del capitalismo; 
la eliminación de la propiedad privada sobre 
los medios de producción; la supresión de la 
división social del trabajo; la desaparición de 
la producción de mercancías; la liquidación 
del trabajo asalariado; la superación del 
modo capitalista de producción de la 
sociedad. Y si atendemos a los documentos 
básicos de los partidos políticos mexicanos, 
solamente el Partido del Trabajo todavía se 
propone construir una sociedad alternativa 
a la sociedad capitalista, denominada 
“socialismo”; el otrora Partido Comunista 
canceló su vigencia en aras de formar al 
PSUM, partido socialista unificado de México, 
el cual aglutinó a las expresiones de izquierda 
de aquel entonces para llevarlas por el 
camino de la democracia pequeño-burguesa. 
Más tarde que temprano se dieron cuenta 
que les estorbaba el término “socialismo” 
y se lo quitaron siendo ya PRD, partido de 
la revolución democrática. El movimiento 
democrático pequeño-burgués de los 
inicios de la “unificación” de las izquierdas, 
evolucionó a movimiento democrático 
burgués-nacionalista, que vendría a defender 
aquello que el PRI construyó para luego 
destruir, “La Revolución Mexicana” hecha 
gobierno. Y es que el capitalismo mundial 
en la última cuarta parte del siglo pasado 
ya había evolucionado a “capitalismo 
global”, esto es, a la integración de todos 
los procesos del capital asentados en los 
diferentes países en un único proceso 
global, en el cuál los productos nacionales 
se constituían en productos partes de un 
producto final. 

Las fuerzas productivas materiales se 
habían desarrollado a tal grado que, por 
un lado la división del trabajo social se 
fragmento, por no decir, pulverizo y, por el 
otro, los saberes y experiencias humanas 
se incorporaron como elementos propios 
de las fuerzas productivas. Estas nuevas 
circunstancias de la vida social en el 
planeta con su correspondiente impacto 

en novedosas relaciones de producción, 
esto es, relaciones entre los hombres para 
garantizar su existencia material en el 
ámbito individual y social, chocaron con los 
elementos superestructurales de las formas 
antiguas del capitalismo; desembocaron en 
resistencias de segmentos de las burguesías 
nacionales que se veían lesionadas por la 
dominación del capitalismo global; llevaron 
a una lucha por la conquista de los Estados 
Nacionales para modificar la normatividad 
nacional y adecuarla a las exigencias del 
capital globalizado, etc. 

Ante este nuevo escenario en México se 
vinieron, por una parte las adecuaciones 
de los partidos políticos para estar a tono 
con las nuevas circunstancias de la vida 
social del planeta y por la otra, la lucha por 
la conquista del Estado Mexicano. Fue bajo 
esas condiciones como algunos políticos y 
partidos políticos mudaron de la izquierda 
a la democracia pequeño-burguesa, a la 
democracia burguesa-nacionalista o a la 
democracia burguesa-transnacionalista.  
En los casos de los partidos de izquierda 
hasta les estorbó el nombre de socialismo 
por lo cual lo quitaron de sus materiales 
básicos. El único partido que todavía 
conserva el término “socialismo” en sus 
documentos es el Partido del Trabajo. Por 
eso en el país ya no existen partidos de 
izquierda, todos son de derecha. Y por eso 
es que las alianzas entre los partidos como 
el PAN y el PRD no son inviables. Y por 
eso es que PRD, PAN y PRI constituyen 
la “Alianza por México”.

En el país la lucha interburguesa más 
cruenta se dio en el interior del PRI. Las 
expresiones ideológicas  de los segmentos de 
la burguesía nacional fueron confrontándose 
a tal grado que hubo desprendimientos 
de militantes y filtración de los partidos 
de izquierda. La lucha clasista se mudó a 
una lucha democrático-burguesa contra la 
burguesía mexicana transnacionalizada. 
El siglo pasado está lleno de ejemplos. 
En fin. 

LA IZQUIERDA LA 
ANIQUILARON

Por Octavio 
Camelo 
Romero
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Por Oscar Verdín Camacho

Alrededor de las 10 de la mañana del jueves 
12 de junio, la señora Genoveva Acosta Rendón 
hizo una llamada por teléfono a un negocio 
de venta de comida en el fraccionamiento 
Ciudad del Valle; habría solicitado un pedido 
de tortas.

Minutos después, del negocio le devolvieron 
la llamada para avisarle que en ese momento no 
tenían del tipo de tortas previamente solicitadas. 
Pero Genoveva ya no contestó.

Se deduce que eran los momentos en que 

ella y su esposo Julio Alvarado Ruiz eran 
asesinados en el interior de su domicilio en 
calle Otranto 109 esquina con Iturbide, en el 
fraccionamiento Ciudad del Valle. 

Para entonces, empleados del restaurante 
de mariscos La Lobina –provisionalmente 
ubicado en Prolongación P. Sánchez, debido a 
los trabajos que se realizan en calle Revolución 
Social a espaldas de la Universidad Autónoma 
de Nayarit (UAN)- se concentraban afuera 
del negocio y lo mismo llegaban distintos 
proveedores.

Las llamadas a los teléfonos de los dueños 

de La Lobina no eran contestadas, una 
situación que causaba extrañeza porque en 
el restaurante debía iniciarse la preparación 
de los alimentos. 

Finalmente, pasadas las 12 del mediodía 
los empleados y unos familiares de Julio y 
Genoveva arribaron a la casa de la calle Otranto. 
Uno de ellos llevaba llave y lo que siguió fue 
el drama: espanto, gritos, llanto…

Ahí estaban los cadáveres, uno en cada 
recámara. Habían sido atacados con arma 
blanca, al parecer cuchillos.  

Julio aún llevaba puesto un short, en 
tanto que Genoveva el uniforme del día en 
el restaurante: una blusa roja y pantalón de 
mezclilla, indicio de que ya se preparaba 
para dirigirse a su negocio.

Dos televisiones quedaron prendidas, 
tanto en la sala como en una recámara. Ese 
día inició el Mundial de futbol en Brasil.

Un dato más: tras la puerta que da a 
la calle fue encontrado un papelito con un 
escrito. Correspondía a un trabajador de 
un negocio de limpieza de peceras que 
avisaba que se retiraría al no encontrar a 
nadie en casa. 

De acuerdo con fuentes consultadas que 
conocen del asunto, efectivamente en la 
casa se encontraron dos peceras. Incluso 
los peces ya habían sido cambiados a otro 

* A prácticamente una semana de los homicidios de Julio Alvarado y Genoveva Acosta en el 
fraccionamiento Ciudad del Valle, se deduce que la Fiscalía General del Estado se enfrenta a una 

investigación complicada.

Bertha Alvarez

El presidente del Instituto 
Estatal Electoral, Sergio López 
Zúñiga, aclaró que puede 
constituirse como delito electoral 
el hecho de que funcionarios del 
Ayuntamiento de Tepic, retirarán 
las banderas que el Partido 
de la Revolución Democrática 
mantenía instaladas por la 
avenida Insurgentes.

Declara que la autoridad 
electoral no formuló ningún tipo 
de solicitud oficial para que la 
Dirección de Alumbrado Público 
ni Protección Civil hicieran uso de 

personal y unidades del servicio 
público para retirarlas banderas 
perredistas, como lo hicieron la 
noche del jueves pasado.

En este sentido, el arbitro 
electoral hizo un llamado a 
las autoridades para que se 
abstengan de intervenir en un 
proceso que solamente compete 
al Instituto Electoral, partidos y 
candidatos.

López Zúñiga sostuvo que 
este hecho puede constituirse 
como delito sin embargo hasta 
el momento no se han recibido 
denuncias por parte del PRD.

Cabe señalar que el jueves de 
la semana pasada funcionarios 
y personal del Ayuntamiento de 
Tepic fueron sorprendido haciendo 
el retiro de propaganda del 
partido del sol azteca, los hechos 
constatan en imágenes grabadas 
por un reportero que circulan 
por las redes sociales.

Al lugar acudieron dirigencias e 
integrantes del partido agraviado 
como el diputado federal, Rodrigo 
González Barrios, el candidato 
a diputado, Pavel Jarero, la 
delegada nacional, Sonia Ibarra, 
entre otros, pero la denuncia 
aún se recibe por parte de los 

órganos electorales. 

Ordenan retiro o cambio de 
color focos cerro la Cruz 

En el contexto político, López 
Zúñiga, declaró haber ordenado 
para que se haga el retiro o 
cambien el color de los focos que 
desde el pasado 24 de febrero 
iluminan el cerro de La Cruz.

Declara que por acuerdo del 
Consejo General se formuló 
la indicación a la autoridad 
encargada y están a la espera 
de que se cumpla para dar 
cumpl imiento a un queja 

presentada por el PAN en 
señalamiento de que los colores, 
verde, blanco y rojo lanzan un 
mensaje subliminal al electorado 
por representar los colores 
además de la bandera del Partido 
Revolucionario Institucional 
(PRI)

Asesinatos de dueños de La Lobina, 
entre 10 y 10:30 de la mañana

recipiente; es decir, la pareja evidentemente 
esperaba el arribo del trabajador que las 
limpiaría.  

Pero entonces ocurrió el ataque.
Por la hora en que ocurrieron los homicidios 

en pleno día y por la existencia de un sistema 
de alarma que no fue accionado, o por la barda 
alta y la ausencia de violencia en la puerta 
como en el portón de la cochera, desde el 
principio se consideró la posibilidad de que 
los responsables hayan tenido algún tipo de 
relación con los ahora occisos; es decir, que 
probablemente hayan sido estos quienes abrieron 
la puerta para después ser atacados.

*
A prácticamente una semana de los 

asesinatos, la Fiscalía General del Estado 
(FGE) no ha emitido comunicado alguno. A 
diferencia de otros crímenes recientes de 
alto impacto, cuyos presuntos responsables 
fueron detenidos –y en varios casos se trata 
de familiares cercanos-, ahora la dependencia 
estatal podría estarse enfrentando a una 
investigación complicada.

Si bien un automóvil color blanco del 
empresario fue robado, al igual que otros 
objetos de la casa, 

fuentes que dan seguimiento a la investigación 
se preguntan si lo anterior fue un distractor para 
considerarlo como el móvil, y que en realidad 
se haya tratado de una acción planeada.

La pareja fue sepultada en el panteón 
Jardines de San Juan. 

En la puerta como en la cochera de la 
referida casa hay sellos de la Fiscalía General 
del Estado. Algún familiar o vecino también 
colocó un aviso respecto a las misas que se 
efectuarían en el templo de San Rafael, en 
Ciudad del Valle.

Y junto a la puerta principal había este 
miércoles cuatro veladoras. 

El dolor sigue.

(No se autoriza la transcripción o copia 

IEE nunca ordenó retiro de banderas perredistas
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El 17 de julio se dará a conocer en 
China la construcción del Puerto de 

Nayarit: Andrés Ordaz Galindo

4

Mejoraremos las zonas rurales 
de Xalisco y Tepic: Amado

El candidato a Diputado local 
por el IV Distrito de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, Amado 
Rubio Castañeda, se reunió con 
habitantes de los poblados El 
Cuarenteño y Palapitas municipio 
de Xalisco, y de Salazares y la 
Pilas en el municipio de Tepic, con 
quienes se comprometió a trabajar 
desde el Congreso para mejorar 
los servicios públicos como el 
alumbrado, rehabilitar los caminos 
de acceso y acercar los programas 
sociales de los tres órdenes de 
gobierno a las familias de dichas 
localidades.

“Estamos recorriendo los lugares 
más alejados del distrito IV, las 
comunidades rurales, escuchamos 
sus problemáticas y además de 
mejorar los servicios públicos nos 
piden más y mejores caminos, 
por eso desde el Congreso del 
gestionaré más recursos para que 
se inviertan en estas zonas; yo me 
comprometo a regresar ya como 
diputado y resolverle a la gente, 

así como trabajar de la mano del 
estado y federación para acercar 
los programas sociales”, señaló el 
candidato a diputado local. 

Informó que la rehabilitación 
del alumbrado público surgió de 
las visitas realizadas a distintas 
comunidades durante su pre 
campaña y campaña, hecho que lo 
hizo darse cuenta de las verdaderas 
necesidades de la gente, “vamos 
a resolver el tema del alumbrado, 
porque es fundamental para que 
las familias se sientan seguras, 
es un servicio básico con el que 
deben contar y me aseguraré de 
que exista dinero para las lámparas 
y su instalación”, enfatizó Amado 
Rubio.  

Por su parte, los habitantes de 
todas las localidades manifestaron 
su respaldo al proyecto de los 
candidatos de la coalición Por el 
Bien de Nayarit y aseguraron que 
el próximo 6 de julio votaran tres 
veces PRI.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Abordado en céntrico 
hotel-restaurant de la ciudad 
capital, el coordinador de las 
campañas priistas, Raúl Rodrigo 
Pérez Hernández, indicó que 
todos los candidatos a cargos de 
elección popular de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, han sido 
bien recibidos en la entidad, por 
lo que descartamos focos rojos 
entre nuestros abanderados.

Manifestó con agrado, que 
los candidatos del PRI, PANAL 
y PVEM, recorren sin ningún 
problema los municipios en 
cada centímetro del estado,” 
respetuosamente saludando 
a cada persona ofreciendo los 
mejores proyectos y propuestas 
que en verdad interesan al 
electorado ya que las necesidades 

son muchas y en nuestra alianza 
ya como gobernantes, sabremos 
hacerlas realidad”.

El entrevistado señaló, que le 
han llegado múltiples quejas de la 
gente de distintos municipios en 
el sentido de que los candidatos 
de enfrente no proponen ninguna 
oferta política y ni ofrecen nada, 
que solamente llegan para 
molestar a los habitantes para 
decirles que voten por ellos ya 
que son mejores que los de la 
coalición.

Rodrigo Pérez, enfático dijo, 
“en este proceso electoral del 6 
de julio próximo,  recuperaremos 
los municipios que están siendo 
gobernados por otros partidos 
políticos, nuestros candidatos 
hombres y mujeres son personas 
aptas y que reúnen el perfil 
para brindar soluciones a sus 

representados, por lo que 
estamos esperando ese día 
para festejar la victoria de la 
coalición del PRI”.

Por Juan Carlos Ceballos  

Tepic.- Nayarit tendrá el puerto 
más grande de Latinoamérica, 
ya está autorizada la inversión y 
antes de que termine el presente 
año, se colocará la primera piedra, 
de este magno-proyecto, así lo 
informó el Coordinador General de 
Puertos y Marina Mercante, Andrés 
Alberto Ordaz Galindo,  durante una 
conferencia de prensa, en la que dijo  
que se tiene programado para el 17 
de julio cuando se haga el anuncio 
oficial en China, de la construcción 
del Puerto Nayarit, que tendrán una 
inversión inicial de 47 mil millones 
de pesos y se construirá entre los 
límites de San Blas y Compostela, 
pero no se afectará ninguna zona 
turística existente.

Comentó que esta obra se espera 
construirla en una superficie de 
228 hectáreas y comprando con 
el puerto de Manzanillo, que está 

construido en 70 hectáreas, el de 
Nayarit será el más grande de 
Latinoamérica.

Por lo que respecta a la 
profundidad, dijo Ordaz Galindo que 
de manera natural, hay dos opciones, 
una que tiene una profundidad de 
16 metros y otra que tiene los 18 
que requiere el expediente técnico, 
sin embargo “bien pudiera mejorarse 
a 30 metros, con el fin de aceptar 
barcos de gran calado que trasladen 
carga de China a Nayarit para de 
aquí enviarla a los Estados Unidos 
y el Canadá a través de la frontera 
con Chihuahua”.

Reconoció que los inversionistas 
pretenden que en el primer 
año, se transporten 3 millones 
de contenedores, cifra que irá 
aumentando y que la obra se espera 
concluir la primera etapa en tres 
años y la segunda etapa en tres o 
cuatro años más.

La empresa encargada de realizar 
los estudios, Procomar, aseguró que 
se tiene un 80 por ciento de avance 
en la integración del expediente 
técnico, y que esta magna obra 
que se iniciará a construir con 
capital extranjero este mismo año, 
tendrá un costo de 47 mil millones 
de pesos.

El Puerto no va a competir con 
el de Lázaro Cárdenas, Manzanillo, 
o con ningún otro del país, porque, 
aclaró el representante jurídico de 
la empresa Qtraid,  la carga que va 
a llegar es carga que nunca había 
llegado al país.

Explicó que los Chinos pretenden 
que el 90 por ciento de la carga se 
transporte por ferrocarril, y sólo el 10 
por ciento en tractocamiones; ellos 
mismos, con su capital financiero, 
se encargarán de construir la 
infraestructura ferroviaria y carretera 
necesaria para ello.

 En la coalición por el Bien de 
Nayarit no existen focos rojos en 

nuestros candidatos: Rodrigo Pérez

También señaló que esta obra se 
construirá mediante  una adjudicación 
directa, en donde el gobierno federal, 
cede la administración del Puerto 
al Estado de Nayarit. “Es decir, 
será administrado por el Gobierno 
del Estado, no lo administrará la 
Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes, como comúnmente 
sucede con todos los puertos del 
país.

La empresa Mexicana, Qtraid 

México, que participará en la 
construcción del “Puerto Nayarit”, 
junto con las empresas chinas, 
Machinery y Merchants Holding 
International Company Limited, 
informó que será el próximo 17 de 
julio, cuando en China, se haga el 
anuncio público de la construcción 
del “Puerto Nayarit”; importante 
inversión que hermana a ambos 
países, siendo nuestro estado el 
punto central.
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Recibe Roy respaldo de las mujeres
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Por: MARIO LUNA

 Tronaron una vez más los propios panistas, 
pero hoy se le unen los reclamos también del 
PRD, quienes aseguran que quienes andan 
como coordinadores y se creen los “generales 
de división” de la campaña de Polo Domínguez, 
son los que están perjudicándolo ante los medios 
de comunicación como con el pueblo.

Dicho malestar, según nos comentó José 
Luis Navarrete, es derivado de que por una lado 
su propio hermano Armando Domínguez, como 
Oscar Medina y los que andan esponjados como 
guajolotes de rancho, andan elevados con su 
soberbia y al parecer no quieren nada con la 
base militante del partido, lo cual ha conllevado 
a que haya enojos graves, por lo que de seguir 

así, lo único que estarán ocasionando es que 
se pudiera dar un repudio que perjudicaría no 
a estos alacranes soberbios, sino al mismo 
candidato, por lo que espera que haya respuesta 
que solucione estos problemas.

“No podemos entender cómo quiere solucionar 
los problemas que enfrenta Tepic, sino en su 
alrededor tiene serios problemas y estos son 
menores a los que tiene la capital, entonces 
la recomendación es que primero arregle sus 
problemas y luego ande dando a conocer su 
plan de gobierno.

Del mismo modo, Herminio Guadalupe 
Ramos del PRD, dijo que no es posible que no 
traigan ninguna estrategia de comunicación, 
debido a que a los mismos representantes 

de los medios informativos, se les ignora por 
parte de los responsables de esta área en esta 
campaña, Armando Domínguez, Oscar Medina 
y el responsable de prensa que traen, no han 
tenido la delicadeza y menos la sensibilidad de 
tener un acercamiento con la prensa, todo porque 

el grupito de avanzada o de ensalivadores de 
oreja del abanderado panista, solo piensan en 
andar tragando e ignorando a los comunicadores, 
por ello, el exhorto a Polo Domínguez, es que 
solucione estos problemas de lo contrario le 
estarán perjudicando.

Guillermina Dueñas, militante 
del Partido Acción Nacional 
asegura que por intereses 
al interior del partido le fue 
arrebatada la candidatura a 
Diputada por el Distrito VIII 
que comprende Compostela 
y San Pedro Lagunillas, para 
dársela a Ivideliza Reyes, se 
dijo decepcionada y usada por 
los dirigentes de blanquiazul.

“Yo creo que los partidos se 
integran por personas y en este 
momento las personas que están 
integrando al partido acción 
nacional como la dirigencia no 
son confiables a mi me prometieron 
ciertas situaciones no se  han 
cumplido y no nada más a Guillermina 
Dueñas son bastantes panista que 
han trabajado y han luchado mucho 
tiempo,  es la segunda vez y como 
te digo ya no puedo ser tapete de 
nadie”, expresó molesta.

La Regidora con licencia dijo que 
esta situación se dio por intereses 
al interior de la Dirigencia del PAN 
y le fue impugnada la diputación 
con el pretexto de que su domicilio 
no está registrado dentro del  
distrito, y aseguró que ella se 
ganó la candidatura en base a su 
esfuerzo.

Afirmó que la denominada alianza 
de facto que integran el PRD y 
el PAN es solo para beneficiar a 

unos cuantos,  dijo que seguirá 
trabajando como hasta el día de 
hoy por llevar beneficios a los 
nayaritas, a pesar de que le haya 
sido robada su candidatura.

 “Estoy completamente segura 
que el partido Acción Nacional debe 
ser otra cosa en este momento no 
es nada yo me voy a mantener al 
margen estoy muy inconforme con 
los candidatos que están y con la 
situación de esta alianza que se 
está dando y que beneficia a unos 
cuantos”, aseveró.  

Guillermina Dueñas lamentó las 
acciones por parte de los dirigentes 
panistas en los que dijo, había 
depositado su confianza, y quienes 
le prometieron y aseguraron una 
plurinominal, y hoy la descartan 
del proceso electoral.

Interesado en el desarrollo de la capital 
nayarita, el candidato a Presidente Municipal de 
Tepic de la coalición Por el Bien de Nayarit, Roy 
Gómez Olguín, sostuvo un importante encuentro 
con mujeres de la capital a fin de escuchar sus 
intereses e inquietudes y de ésta forma, lograr  
consolidar compromisos y proyectos.

Acompañado del candidato a Diputado 
local por el quinto Distrito, Gianni Ramírez, así 
como del Candidato a Regidor por la segunda 
demarcación, Luis Berumen, el candidato a la 
alcaldía de Tepic, expresó que cada uno de los 
proyectos en los que actualmente se trabaja 
para llevar a cabo en su próxima administración 
municipal, son derivado de las demandas recibidas 
tanto en colonias como de diferentes grupos y 
sectores de la zona, puesto que su gobierno 
será incluyente.

“Y así como nos acercamos a ellos nos acercamos 
a más personas con diferentes compromisos,  y 
a eso le apostamos nosotros, que trabajemos 
todos en equipo, que todos pongamos un granito 
de arena para poder arreglar nuestra casa que 
es Tepic”, manifestó.

En este contexto explicó sus propuestas en 

materia de empleo, así como la de mejorar los 
servicios públicos de la capital, el sector  se 
mostró complacido con su visita, y coincidieron 
en que trabajarán de la mano del candidato para 
generar más empleos y mejores condiciones de 
vida para los tepicenses.

Roy Gómez reconoció que esta es una gran 
oportunidad para lograr mejores resultados en 
la capital, gracias al respaldo que se tiene de los 
tres niveles de Gobierno así como el trabajo en 
equipo que se lleva a cabo entre los integrantes 
de la fórmula del PRI con los ciudadanos.

Por su parte, Arely Aguilar Toledo, empresaria 
nayarita, mencionó que a pesar de que los 
tiempos han cambiado y la gente se ha vuelto 
muy demandante,  Roy siempre ha tenido una 
solución muy favorable para cada uno de los 
problemas que se presenten a través de sus 
propuestas y el tema del sector empresarial no 
será la excepción. 

“Totalmente distintas, se han llevado a cabo y 
la gente ya tiene un poco más de credibilidad que 
era lo importante, que la gente crea realmente 
en el PRI, que crea en ese ser humano noble 
que no olvida sus raíces, están trabajando muy 
bien”.

Inservibles coordinadores de 
campaña de Polo Domínguez

vDirigentes panistas le robaron la 
candidatura a Guillermina Dueñas
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En conflicto de ejidatarios de Pantanal 
la fiscalía se compromete aplicar la ley

Por Edmundo Virgen

Por todos los medios legales los 
86 campesinos afectados por la 
ex propiación de sus tierras en el 
ejido de Pantanal, donde hace 30 
años se construyó el aeropuerto 
Amado Nervo, continúan buscando 
la liberación de los recursos por 
un total de 90 millones de pesos, 
correspondientes al pago de sus 
parcelas, dinero que se encuentra 
depositado en el FIFONAFE y que 
aún no ha sido liberado, siendo por 
este motivo que se entrevistaron 

con el Fiscal General del Estado 
Edgar Veytia, para hacerle entrega 
de una copia certificada del acta 
original del acuerdo ejidal celebrada 
el pasado mes de septiembre, en la 
que consta la forma de distribución 
de los fondos comunes una vez 
depositado el recurso.

Al respecto, el diputado Miguel 
Ángel Arce Montiel declaró, que 
se le está dando seguimiento 
a una denuncia penal puesta 
ante al Agente del Ministerio 
Público con sede en Xalisco, en 

contra del comisariado ejidal de 
Pantanal, Alejandro Rodríguez 
Valdés, debido a que falsificó 
los acuerdos de asamblea del 
pasado 26 de septiembre, ya 
que en esa asamblea se acordó 
la forma de distribución de los 
fondos comunes, una vez que 
el gobierno del estado cumplió 
con la sentencia del Juzgado de 
Distrito para pagar los 90 millones, 
recurso que no han sido entregado 
a los beneficiarios por haber sido 
impugnados esos acuerdos, y al no 
existir esa acta se estuvo trabando 

todo el proceso.
Agregó el diputado, que esta copia 

certificada del acta de asamblea 
ejidal se tuvo que conseguir en la 
ciudad de México, a donde asistió 
una comisión de ejidatarios para 
obtener el documento ya que el 
comisariado ejidal de Pantanal, 
actuando de manera ilegal alteró 
el acta que se encontraba en las 
oficinas ejidales. Ahora con el 
documento en sus manos, el Fiscal 
General se ha comprometido a 
integrar en un plazo de 15 días la 
averiguación previa correspondiente 

Por Edmundo Virgen

E n  f o r m a  p o r  d e m á s 
irresponsable se ha desempeñado 
a lo largo de tres años de gobierno 
el ayuntamiento de Tepic, ya que se 
desatendieron importantes fuentes 
de captación de recursos federales, 
con lo que lamentablemente se 
afectó a la sociedad que habita 
en todo el municipio, debido a 
que estos millonarios recursos 
no pudieron aplicarse en la obra 
pública que tanto se necesita 
en esta capital, así lo expresó 
el candidato de la alianza de 
facto PAN-PRD a la presidencia 
municipal de Tepic, el doctor 

Leopoldo Domínguez.

Para resolver los problemas 
económicos que afectan al 
ayuntamiento de Tepic, el doctor 
Polo Domínguez precisó, que 
en su gobierno se aplicará 
una reingeniería administrativa 
y desde su primer día de 
administración desaparecerán 
algunas dependencias que son 
totalmente inoperantes y que 
para lo único que sirven es para 
darle chamba a los amigos y 
compadres, pero que en nada 
benefician a los habitantes de 
Tepic, con estas acciones habrán 
de ahorrarse unos 40 millones de 

pesos anuales.
Hace diez años, dijo el candidato, 

había tres secretarías, hoy hay 
14 que ni siquiera aparecen en 
la ley municipal, lo que significa 
que legalmente no tienen ningún 
sustento como lo son; la Secretaría 
de Desarrollo Social y la Secretaria 
de Desarrollo Urbano, esto no 
quiere decir que se dejen de hacer 
las acciones que se realizan en 
estas áreas, ya que las actividades 
que les compete se podrán hacer 
a través de una dirección.

P o l o 
D o m í n g u e z 
destacó, que 
c o n  e s t a s 
modificaciones 
no se afectará 
l a  p l a n t a 
laboral, ya que 
lo primero que 
ganarán los 
trabajadores 
sindicalizados 

será respeto a lo más sagrado 
que se tiene que es el salario, 
prestaciones, y jamás tendrán 
problemas para percibir lo que 
por ley les corresponde, pero 
quienes serán dados de baja 
en forma inmediata será los 
funcionarios de confianza y solo 
se contratará a empleados que el 
ayuntamiento pueda pagar, para 
que esto se traduzcan en buenos 
resultados, pero sin caer en la 
contratación excesiva de personal, 
que realizan las administraciones 

solo por cumplir compromisos de 
campaña.

La disciplina en la aplicación de 
los recursos presupuestales será 
una prioridad, ya que se acabará 
con el despilfarro del dinero en 
gastos ajenos a la administración 
municipal y en el caso de los 
aviadores que están en todas las 
dependencias municipales serán 
enviados a la cárcel, esto será 
una realidad a partir del mes de 
septiembre, acotó.

para poder consignar a quien 
resulte responsable.

Recalcó Arce Montiel, que a 
los ejidatarios afectados por la 
expropiación de sus tierras no les 
interesa que se encarcele a quienes 
resulten responsables de alterar 
las actas ejidales, lo único que 
desean es que ya se les pague de 
una vez los 90 millones de pesos 
y poder dar por concluido este 
problema que ya data de 30 años, 
toda vez que algunos ejidatarios 
ya fallecieron sin haber recibido 
el dinero.

Finalmente el diputado Miguel 
Ángel Arce Montiel, reconoció que 
la intervención del Fiscal General 
del Estado, ha sido determinante 
para que este problema agrario 
este por resolverse a favor de los 
86 ejidatarios de Pantanal.

vSindicalizados no tendrán problemas 
salariales en mi administración: Polo
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*En las cuatro semanas de la campaña electoral, los 
candidatos de la alianza Por el Bien de Nayarit  estarán 

presentando  a la ciudadanía sus propuestas diferentes y 
sobre todo viables

Tenemos la victoria en la bolsa 
pero no nos confiamos y seguimos 

trabajando: Raúl Rodrigo 

7

Por  Juan Carlos Ceballos

Tepic.- En Nayarit, los ciudadanos, 
saben que la mejor opción son nuestras 
candidatas y nuestros candidatos, 
gracias al trabajo permanente de unidad 
y sobre todo cercano a  la gente,  la 
clave en la recta final de la campaña 
electoral, es no confiarnos por ello 
nuestros candidatos están poniendo 
el mejor de sus esfuerzos cada uno 
en donde busca un puesto de elección 
popular, porque si se ha hecho un 
gran trabajo y tenemos la victoria en 
la bolsa, debemos conservarla, ya que 
los abanderados de la alianza Por el 
Bien de Nayarit, están presentando 
las mejores propuestas a la población 
y por ello estamos seguros de que el 
6 de julio obtendremos una votación 
para ganar la mayoría de los cargos 
de elección popular que están en 
contienda.

Así lo comentó el coordinador de 
comunicación social de los candidatos 
de la alianza Por el Bien de Nayarit, 
Raúl Rodrigo Pérez Hernández, 
admitiendo que esta campaña ha sido 
de un recorrido a todas las colonias, 
comunidades, barrios, ejidos y hasta 
los rincones más alejados de las 
cabeceras municipales, “por lo que 
ha sido un esfuerzo mayúsculo y la 
gente lo ha notado, porque vamos 
llevando propuestas contra protestas, 
esperanza y trabajo contra denuncias, 
porque ellos (la oposición) quieren 
judicializar la campaña electoral y el 
proceso electoral en lo general”.

Es por eso, dijo Rodrigo Pérez más 
adelante, que nuestros candidatos van 
a seguir trabajando fuerte hasta el 
último minuto que la Ley nos lo permita 
para que el proyecto de transformación 
de Nayarit, con grandes obras, macro 
proyectos y la generación de más de 
90 mil nuevos empleos, se inicien este 
mismo año.

Recordó que contra las calumnias 
de otros partidos políticos, el PRI 
seguirá trabajando y contra las visitas 
indeseadas de sus líderes que solo 

vienen a golpear y atacar al gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda “nosotros 
seguiremos trabajando en lo positivo, 
por lo que en esta campaña, hemos 
definido el trabajo en cuatro etapas, 
una cada semana, para lo cual la 
primera fue el empleo, la segunda 
agua para todos durante todos los 
días y esta semana trabajaremos en 
“Tepic iluminado, limpio y seguro” y 
para la siguiente semana, no les puedo 
adelantar el tema, pero deben estar 
seguros que habrá un nuevo tema”.

Al finalizar la campaña, dijo que 
habrá un tema del llamado al voto, 
donde candidatos a regidores, a 
síndicos, a presidentes municipales 
y a diputados locales, trabajarán en 
un proyecto bien estructurado del fin 
de la campaña, pero por el momento 
cada semana los candidatos llevan 
una propuesta a la gente, cosa que 
los demás no hacen y solo se dedican 
a criticar y a estar en contra de todo 
y a favor de nada.

Al ser cuestionado sobre la destrucción 
de las banderas del PAN y del PRD 
por funcionarios del ayuntamiento de 
Tepic en vehículos oficiales, dijo que el 
llamado no era para los funcionarios, 
sino para los partidos políticos, con 
el fin de que no volvieran a colgar su 
propaganda en los postes de alumbrado 
público, porque eso está prohibido por 
la Ley Electoral, además de que eso 
es una contaminación ambiental.

 “Cuando se anunció que estaba  
por llegar el huracán Cristina, en 
lugar de tomar previsiones, ponen sus 
banderas, que está prohibido hacerlo y 
eso se lo sacaron de la manga, porque 
además no pidieron permiso ante el 
IEE como lo marca la Ley”, sin pensar 
en que con el viento se pueden caer 
y causar daños a las personas que 
vayan circulando por esos lugares, así 
que les pedimos a los otros partidos 
políticos que retiren sus banderas 
porque el gobierno municipal no tiene 
por qué andarles haciendo su trabajo 
y menos poniendo en riesgo a los 
ciudadanos.- concluyó.

Desde el mes de enero en que 
los partidos políticos analizaban los 
nombres y perfiles a los distintos 
cargos de elección popular, y 
luego como precandidatos y ahora 
candidatos, los ciudadanos escuchan 
diariamente propuestas de servicios 
como agua, drenaje, vialidades, 
deporte o seguridad, pero hay un 
tema que poco interesa, que tiene 
relación con la cultura de los pueblos, 
el tema viene a colación ante el nulo 
respaldo que reciben las personas 
interesadas en elaborar un libro, 
formar valores para el teatro, la 
pintura o la música, que ven alejado 
el apoyo de instituciones públicas 
creadas para eso, y fungen como 
agencias de colocación de empleados 
(as) que nada hacen, más que jugar 
con las computadoras durante 8 
horas diariamente.

Para muestra un botón, sino mal 
recuerdo cuando el ex gobernador de 
Nayarit, Rigoberto Ochoa Zaragoza, 
tomará protesta y lo cuestionara  sobre 
a quién designaría en el CECAN, con 
su lenguaje florido y coloquial que 
lo caracteriza, contestó, a cualquier 
–jotito o chanclita-, respuesta en 
que demostró la importancia en la 
cultura.

Lo anterior deja claro que no 
importa el tema a la clase política, 
menos a los candidatos, que traen 
en menos otras cosas, en principio, 
como hacerle para convencer a 
cientos de ciudadanos que se 
muestran apáticos a las propuestas 
que se cargan y que nadie 
les cree, por el trabajo de 
los antecesores, que al igual 
que los actuales, llegaron, 
estuvieron y se fueron, en 
tanto que los servicios de 
agua, calles, alumbrado y 
aseso quedaron estaban, 
sino es que peor.

Seguramente a los 
candidatos no les es ajeno 
la importancia del tema 
de la cultura, sabedores 
que un pueblo educado, 
preparado y con talentos 
en la música, el teatro o la 
pintura, sería más difícil ser 
engañado con la sarta de 
mentiras que les llevan en 

las campañas.
En nuestra tierra de Nervo y 

Escutia hay talentos, como el joven 
Luis Bravo, que tiene un pequeño 
teatrito allá por la Morelos esquina 
con Juárez, lugar en que hace 
años funcionaba un prostíbulo, que 
frecuentara la clase política de esas 
décadas, ahora es una pequeña 
escuela a punto de derrumbarse por 
la falta de apoyo para reconstruirla, 
debido que a las instituciones en 
la materia les tiene sin cuidado el 
desarrollo de los pueblos.

Tanto de ese tema como del 
civismo y los valores, son conceptos 
que a muchos mojigatos candidatos 
les importa un cacahuate, los 
consideran como perder el tiempo, 
cuando son puntos que es necesario 
rescatar para mantener una sociedad 
educada, con principios y buenas 
costumbres, pero no, prefieren 
promover el vicio y la drogadicción 
con música de narcos y la apertura 
de decenas de antros de vicio, que 
dejan jugosas ganancias a políticos 
de cuello blanco que están atrás 
de esos establecimientos, que  
diario se abren en nuestra sucia y 
abandonada capital nayarita.

Esperemos que los días que restan 
a éstas pespelacas campañas, a 
más de algún candidato se le ocurra 
presentar un proyecto relacionado 
con la cultura, cuestión que mucho 
se duda, pues a algunos no rebuznan 
simplemente por que ignoran la 
tonada y temen regarla. En fin.

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

¡¡LA CULTURA UN TEMA OLVIDADO!!

ROY SE COMPROMETE A 
PROHIBIR LOS CIRCOS Y 

OTROS EVENTOS.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - - -
De plano que no me explico
el por qué tal prohibición:
que recuerde, que sin circo
no va a ganar la elección.
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Raúl López sigue creciendo en 
simpatizantes en la campaña del PT 

Por Edmundo Virgen 

TEPIC.- El candidato a la 
presidencia municipal de Tepic 
por el PT, Raúl López sigue 
fuerte en su campaña, no cabe 
duda que cada día que pasan 
se suman más simpatizantes a 
su campaña política, y es que 
este empresario es sencillo y 
con carisma, los ciudadanos 
tepicenses conocen que es 
conocedor de la problemática 

del municipio, principalmente 
el proyecto que está llevando 
a cabo para que Tepic tenga 
“un chingo de agua”,  como lo 
ha manifestado en diferentes 
ocasiones en su propuesta 
política de campaña.

Impulsado por un gran 
equipo del PT conformado 
por personas reconocidas y 
de prestigio, por lo menos no 
son “cartuchos quemados” 

como en otros partidos que 
solo le dan vuelta a la ruleta 
para seguir prendidos de la 
ubre, sin embargo Raúl López 
tiene varias propuestas que 
seguramente beneficiarán 
a los habitantes de Tepic, 
espera que el voto le favorezca 
el próximo 6 de julio para 
continuar con su programa de 
trabajo que en verdad habrá 
agua en todas las colonias, 
y si va a cumplir. 

8

El proyecto técnico del Puerto de 
Nayarit, presenta un 80 por ciento de 
avance en lo que constituye el estudio 
de suelo y mareas; y el próximo 14 de 
julio se sostendrá un encuentro con los 
inversionistas en Beijín, China para dar 
el anuncio oficial de la construcción, 
informó el ingeniero Bruno Juárez León 
representante de Procomar S.A DE C.V, 
la cual fue la encargada de construir los 
puertos de Manzanillo y Tuxtla Gutiérrez, 
Chiapas, así como la ampliación del 
puerto de  Veracruz. 

Además se contó con la presencia de 
Adrián J. Saenz representante legal del 
consorcio Qtriad, quien visita Nayarit 
para recabar la documentación necesaria 
que será llevada a China el próximo 14 
de julio en compañía de autoridades del 
estado, con la finalidad de ser testigos 
de la firma y el anuncio oficial por parte 
del gobierno Chino sobre el proyecto que 
detonará la economía del estado con la 
generación de empleo.

“Con el compromiso que tenemos de 
dar información de cómo van los avances 

del proyecto Puerto Nayarit tenemos un 
80 por ciento de avance en lo que es 
el estudio técnico, todos los estudios 
de suelo, uso de suelo, mareas; ya 
tenemos el plano, el modelo del plano 
con el que se va construir el puerto y ya 
es muy poco lo que nos hace falta de 
documentación y vamos a trabajar muy 
de cerca en estos días para ir a China a 
la presentación oficial de este proyecto”, 
explicó Juárez León.

Informó que dicho puerto contempla 
una inversión privada de 47 mil millones 
de pesos en su edificación y generará 
un total de 25 mil empleos en el estado, 
el proyecto cuenta con las siguientes 
características: el Puerto Nayarit será el 
único puerto en el continente americano 
que tendrá la capacidad de recibir al 
buque porta-contendores más grande 
del mundo de la línea Maersk de una 
eslora de 400 metros y una capacidad de 
18 mil pies de carga, la profundidad del 
Puerto será de 18 metros, con proyecto 
de crecimiento a 24 metros; el tipo de 
muelle será marginal de 2 kilómetros 
de longitud y, por su capacidad, podrán 

atracar en él, al mismo tiempo, tres 
buques contenedores del tipo triple E de 
la línea Maersk, los de mayor dimensión 
del mundo. 

El área terminal de contenedores será 

de 228 hectáreas, el área de crecimiento 
contendrá una terminal de cruceros, con 
2 posiciones de atraque, y la recepción 
anual de contenedores de 20 pies será 
de 3 millones, en el primer año de 
operación.

Es un hecho Puerto Nayarit con 
inversión de 47 mil millones 
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Xalisco
La gente tendrá un 

presidente amigo: Julio César

vNuestras propuestas no se construyen de la noche a la mañana: Roy Gómez
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El abanderado de la coalición 
Por el Bien de Nayarit Julio César 
López sigue fijando compromisos con 
los xaliscienses, pues durante una 
intensa gira de trabajo en distintas 
colonias del municipio aseguró 
que con su llegada a la alcaldía, 
no sólo mejorará los servicios 
públicos del municipio sino que 
además tendrán un amigo con quien 
podrán comunicarse directamente y 
expresarle sus inquietudes, sobre 

todo aquellas donde los funcionarios 
actúen de manera intransigente 
contra la ciudadanía.

"Brindaré todas las garantías a 
mis trabajadores y agentes de la 
policía y tránsito municipales para que 
atiendan bien a la gente y laboren en 
las mejores condiciones, para evitar 
irregularidades y actos de corrupción, 
pero de presentarse situaciones de 
este tipo, los ciudadanos podrán 

comunicarse de forma directa conmigo 
e informarme para tomar cartas en 
este tipo de asuntos", aseguró el 
candidato.

El aspirante presidencia municipal 
se comprometió también a abrir 

una línea telefónica directa con la 
ciudadanía, para que de esta forma, los 
habitantes de Xalisco puedan enviarle 
un mensaje de texto, fotografías o 
videos donde se comprueben actos 
ilícitos que involucren a los servidores 
públicos municipales.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.-No es un trabajo que se hace 
ahora, que son los tiempos electorales, es un 
trabajo que hemos estado haciendo siempre, 
las propuestas que hemos construido no se 
construyen de la noche a la mañana para 
un proceso electoral, se construyen en el 
caminar por las calles colonias y ejidos, 
en el trabajo con la gente, así construimos 
las mejores propuestas y así estaremos 
generando las mejores soluciones trabajando 
todos los días, aseveró el candidato a la 
presidencia municipal de Tepic, por la Coalición,  
PRI-PANAL Y PVEM, Roy Gómez Olguín.                                                                                          
Añadió.- estamos trabajando de manera 
intensa, gracias a Dios las familias de Tepic 
nos han recibido muy bien y se han incorporado 
a los recorridos en las colonias y ejidos de la 
capital, llevando las propuestas de la fórmula 
del PRI y hemos recibido mucho apoyo, vamos 
muy bien la gente nos ha estado apoyando, 
pero sobre todo se han involucrado, se han 
incluido al proyecto.

Cuestionado acerca de cuáles son las 
principales demandas de la gente durante su 
campaña proselitista, Gómez Olguín, respondió, 
dependiendo de la colonia que hablemos, cada 
colonia tiene su demanda especial, aquí lo 
importante es que tenemos la propuesta para 
cada una de las colonias del municipio de Tepic, 
algunas tienen problemas de agua potable.                                                                                                                          
Ya  tenemos la propuesta de solución, algunos 
demandan servicios básicos drenaje y ya 
tenemos la propuesta para solucionarlos donde 
hay este problema y alumbrado público en la 
mayor parte de las colonias que no es todo 
el alumbrado público, pero hay detalles en 
cada una de las colonias, que ya lo estamos 
atendiendo y lo importante es el empleo, 
que nosotros vamos a contribuir generando 
mil empleos, con la disminución de nuestro 
sueldo.

Pero además estaremos generando las 
condiciones  para que las empresas que 
estarán construyendo los dos agro parques 
puedan generar el empleo que necesita Tepic, 

generaremos las mejores condiciones para recibir 
mayor inversión privada aquí en el municipio de 
Tepic, lo que sin duda será un detonante para 
la economía de los tepicenses y se reflejará 
en mejores condiciones de vida.

Al ser requerido sobre  la guerra sucia que han 
implementado 
a l g u n o s 
c a n d i d a t o s , 
contrar ios al 
PRI, Roy Gómez, 
e x p r e s ó . -
bueno son sus 
estrategias cada 
quien mide sus 
estrategias cada 
quien hecha 
mano de lo que 
puede, nosotros 
e s t a m o s 
concentrados en 
las propuestas, 
concentrados en 

la actividad en las colonias y ejidos y en la 
actividad con la gente, en la propuesta de 
la solución a los problemas que cada una 
de las familias que visitamos nos presenta, 
cada quien tendrá sus propias estrategias, 
nuestra estrategia es la propuesta el trabajo 
y la atención a la gente, concluyó.

 •      Me podrán informar directamente si algún agente 
municipal o funcionario hace mal su trabajo, pues 

tendrán un amigo en la presidencia, señaló el candidato
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Seguiremos transformando a Tepic: Gianni

Municipios10

 Por Jolumeca 

IXTLAN DEL RIO.- Durante 
un encuentro con habitantes 
de la colonia López Mateos, el 

candidato a la alcaldía de Ixtlán 
del Río Pepe Alvarado firmó 
su compromiso de mejorar el 
alumbrado público, rescate de 
áreas verdes y el mejoramiento 

de las calles en el municipio, 
necesidades que aseguró se 
cumplirán en el periodo que 
dure su administración.

“Queremos un presidente 
honesto que no nos engañe, un 
gobernante al que le podamos 
tener confianza para plantearle 
nuestros problemas y nosotros 
pensamos que usted es la 
persona con esas características 
y que seguramente llevará 
al municipio por un camino 
digno y de beneficio para 
todo, es por eso que hoy 
vengo a comprometerme con 
todos ustedes”, recalcó el 

candidato.
Quien señaló que sólo con el 

trabajo unido de funcionarios 
priístas se cumplirán estos 
resultados, aunados al apoyo 
de los gobiernos estatal y 
federal, “por eso hoy vengo 
a solicitarles el apoyo a los 
integrantes de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, pues 
trabajando unidos traeremos 
también mejores estadios a 
este municipio de mujeres y 
hombres hacendosos”.

El candidato a la alcaldía 
subrayó que su aspiración tiene 
un propósito agregado al sentir 

social por eso, aseveró, “quiero 
llegar a ser presidente municipal 
de Ixtlán, pues tenemos que 
eficientar y dar credibilidad al 
ejercicio público entre todos, 
tarea que no es de un solo 
hombre, sino de todo el pueblo, 
el colocar los cimientos de un 
municipio tal y como lo queremos 
y lo exige la actualidad”.

Durante su encuentro el 
candidato estuvo acompañado 
por Emilia Pardo aspirante a la 
regiduría por la VI Demarcación, 
quien aseguró sumará esfuerzos 
desde el cabildo por el bien de 
los ixtlenses.

 “Los candidatos de la coalición 
Por el Bien de Nayarit buscamos 
soluciones reales para los nayaritas, 
porque trabajando en equipo seguiremos 
transformando a Nayarit”, así lo reafirmó 
Gianni Ramírez, candidato a Diputado 
por el V Distrito, durante el recorrido 
realizado este miércoles en las colonias 

Ojo de Agua, El Naranjal y Heriberto 
Casas, mismo que realizó junto con 
el candidato a Presidente Municipal, 
Roy Gómez Olguín, y el aspirante a la 
regiduría por la segunda demarcación 
Luis Berumen.

“Las 53 colonias que conforman el 

distrito que representaré en el Congreso,  
tendrán un presidente municipal, regidores 
y un diputado comprometidos con la gente, 
y el recorrido de hoy es muestra clara 
del trabajo en equipo que realizaremos 
los candidatos priístas”, así lo manifestó 
a colonos de la calle Pedraza en El 
Naranjal, quienes solicitaron a la fórmula 

Firma Pepe Alvarado compromisos de campaña

del tricolor la rehabilitación del drenaje 
y el sistema de agua potable, así como 
la pavimentación de esta calle.

Para cumplir dicho objetivo el candidato 
exhortó a los tepicenses a confiar en los 
aspirantes de la coalición Por el Bien de 
Nayarit, quienes no dudaron en asegurar 
que una vez que sean elector por la gente 
“vendremos a inaugurar esta y otras 
calles más que serán rehabilitadas, para 
unidos seguir transformando Tepic”. 
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Ixtlán del Río
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 Aún sin padrino le conviene una retirada a tiempo

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
Mesurado, tranquilo y consiente 
de los retos que se plantean 
a futuro para la ciudad; 
hemos visto al candidato a la 
alcaldía local Pepe Alvarado, 
al afirmarse las tendencias en 
reciente encuesta efectuada 
por importante firma, que lo 
ubican como virtual vencedor 
en los comicios del 6 de julio,  
con  amplia ventaja sobre su 
más cercano perseguidor. 

P o s i t i v a m e n t e  P e p e 
Alvarado, ha asegurado en 
sus presentaciones públicas 
y privadas que integrara un 
gabinete  a la altura de las 
exigencias de la ciudad y sus 

habitantes, hay que buscar 
trabajo para los sectores 
sociales, productivos, jóvenes 
y vulnerables para tener una 

ciudad de calidad, asimismo 
refrenda su compromiso de 
establecer mecanismos que 
permitan la llegada de la 
inversión.

Uno de sus objet ivos 
principales es generar el 
desarrollo de la micro y pequeña 
empresa, que permitan la 
llegada de inversión a la 
ciudad, para eso hay que 
brindar seguridad social 
con un  gobierno cercano 
a la gente y con programas 
sociales efectivos, estaré con 
los ciudadanos participando 
junto a ellos en la búsqueda 
de todos los esquemas que 
le den a Ixtlán del Río, mejor 
oportunidad de servicios y 
calidad de vida.
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Ixtlán del Río

Con muchos invitados festeja 
María Elena Jiménez su cumpleaños 

Paty Toscano sin objetivos partidistas, 
fincó su riqueza personal

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, 
N a y a r i t . -  L a 
s e c r e t a r i a  d e 
gobierno municipal, 
M a r í a  E l e n a 
Jiménez, festejó  
su cumpleaños de 
manera austera y 
sin derroches; esto 
en compañía de 
amigos y familiares. 
En el festejo, no 
hubo discursos 
p o l í t i c o s ,  n i 
pronunciamientos 
s o b r e  s u s 
a s p i r a c i o n e s 
polít icas, ni se 
platicó de trabajo; 
sólo buen ambiente, 
con mucha diversión y sano 
esparcimiento.

Desde las tres de la tarde 
empezaron a llegar los 
invitados a céntrico salón 
de eventos, el cual estaba 
arreglado con globos y 
una gran manta que decía 
“felicidades Nena Jiménez, 
te deseamos tus amigos”; 
eran más de 200 invitados, 
militantes y simpatizantes 
de su partido, además de 
familiares y amigos en gran 

escala, para bailar llevaron 
a conocido grupo musical.

María Elena Jiménez, 
agradeció a todos lo que 
colaboraron con la realización 
del festejo, gracias por su 
participación y por hacerme 
una gran fiesta de grata y 
amena convivencia. Nena, 
dijo sentirse muy bien por 
saber que cuenta con muchos 
amigos que la acompañan,  
junto a su familia para festejar  
esta fecha tan especial, el 
día de su cumpleaños..

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Mientras 
que todos los partidos políticos 
participantes en las elecciones 
edición 6 de enero del 2014 hacen 
propaganda política a favor de 
sus candidatos a todas horas 

utilizando todo los recursos a 
su alcance, la corriente política; 
“Sin Padrino”, encabezado por 
el conquistador Hernán Cortéz, 
sólo acata a anunciarse por las 
calles de esta cabecera municipal 
como el sueño prometido de los 
ixtlenses.

A medida que se acercan 
las elecciones este presunto 
partido político que engloba a 
una sola familia socialista que va 
decantando sus preferencias en la 
suma de apoyos obtenidos pero 
sin candidato oficial empiezan a 
perfilarse como nula posibilidad 

para los electores dice que buscan 
arrebatar al PAN, actual partido en 
el poder, sin embargo no se les 
ve posibilidades de nada; aunque 
su flamante presidente que son 
los mejores.

Así que la gran esperanza blanca 

Encuesta ubica a Pepe Alvarado como 
virtual vencedor de los comicios del 6 de julio

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- A 
punto de finalizar las elecciones 
del 6 de julio del 2014, la ex 
regidora Paula Pulido, estrada 
manifestó que las malas 
ideas y discusiones internas 
acabaron con el PAN  local, 
debo de expresar mi más 
sincero pésame a la presidente 
Paty Toscano, por su pésimo 
trabajo político,  nos contagio   
su mal humor y falsa vitalidad 

partidista.

P r o m e t i ó  c o n t i n u o 
crecimiento  político a todos 
los panistas con la realización 
ideal.  Para tener el control 
necesario y proporcionar una 
sensibilidad adecuada de 
selectividad que nos permitiera 
monitorear nuestro trabajo y 
evitar manipulaciones a la hora 
de escoger los candidatos,  
debido a su efecto negativo, 
para que el operativo de 

11

del socialismo se va a pique y 
su flamante presidente Hernán 
Cortéz, tiene que dejar de realizar 
desfiguros en la vía pública; dejar 
el lugar a los jóvenes si no quiere 
ser víctima de la juventud, es la 
única y mejor opción para recuperar 
parte del voto perdido y evitar 
desgastarse en nula lucha contra 
el aparato político no es prudente 
hacer política sustentado en 
quebrantada corriente política.

elección tuviera un soporte 
solido.

Con falsa sensibilidad nos 
engaño a todos y manipulo el 
sistema de elección, no mejoró 
el sistema de elección, se 
escudó en el viejo método del 

dedazo; evadiendo el sistema 
democrático selector y con 
su aplicación dió inicio a la 
debacle panista en este lugar 
con la idea de asegurar su 
riqueza personal. Olvidó los 
principios básicos de nuestro 
partido.



Jueves 19 de Junio de 2014 Opinión12

PARA EMPEZAR.....HEMOS SEGUIDO 
LA HUELLA DE LOS CANDIDATOS A 
DIPUTADOS LOCALES, PRESIDENTES 
MUNICIPALES,  REGIDORES Y SÍNDICOS, 
entre hombres y mujeres, de todos los 
Partidos Políticos y no hemos visto 
propuestas reales que conlleven a beneficiar 
a los deportistas; que tengan la ilusión 
o el anhelo de respaldar al deporte, de 
seguir impulsando ésta actividad para así 
contrarrestar los pocos índices de violencia 
que quedan o para combatir la obesidad 
y el sedentarismo......SÓLO ALGUNOS 
DESTELLOS DE PROPUESTAS  las ha 
hecho Roy Gómez Olguín, Candidato a 
Alcalde de Tepic respaldado por el Partido 
Revolucionario Institucional; por el Partido 
Nueva Alianza y por el Partido Verde 
Ecologista en donde señala que le dará 
todo el apoyo a los deportistas y el mayor 
impulso al deporte.......

DE LOS ASPIRANTES A DIPUTADOS 
LOCALES, el ex futbolista y abanderado 
priísta por el V Distrito Electoral  Gianni 
Ramírez es el que ha alzado la voz para 
señalar que trabajará y gestionará más 
presupuesto para el deporte; estará a favor 
de que se legisle en materia de leyes que 
les permitan a los deportistas tener sus 
propios espacios y que no se los quiten y 
Fiscalizará los recursos públicos para que no 
se desvíen y se apliquen conforme vienen 
etiquetados presupuestariamente.......DE 
LOS DEMÁS ASPIRANTES, SEAN PRIÍSTAS, 
PETISTAS, PANISTAS, PERREDISTAS O 
DEL MOVIMIENTO CIUDADANO NO HEMOS 
VISTO NI ESCUCHADO  ABSOLUTAMENTE 
NADA sobre lo que se refiera al deporte, es 
más, en sus propuestas dizque de trabajo 
ni mencionan la palabra DEPORTE porque 
al parecer están peleados o desconocen 
cómo se practica.......

Y ESTO NOS LLEVA A UNA REFLEXIÓN, 
que cuando ya están en el Poder se 
les olvida por completo que los niños y 
jóvenes deben estar entrenando a diario, 
capacitándose y, sobre todo, compitiendo 
para ir practicando y agarrando experiencia 
para estar listos en los próximos eventos 
regionales y nacionales.......POR CITAR 
EJEMPLOS, no es posible que tengamos 
una selección de Handball si no existe 
competencia interna; que tengamos equipo 
de Judo, Canotaje, Racquetbol, Luchas 
Asociadas si no hay clubes o asociaciones 
que programen competencias durante todo 
el año.......LOS DEPORTISTAS NAYARITAS 
se preparan tres meses antes de las 
competencias Regionales y Nacionales y 
no tienen fogueo los 9 meses restantes del 
año porque no hay torneos ni “cascaritas” 
(dijéramos en el argot futbolístico) y que 

por esa causa no tienen el fogueo o el 
roce deportivo que debieran tener,  lo que 
significa que les falta más trabajo competitivo 
en la cancha, en la pista o en el campo 
para conocer sus errores, despojárselos 
y adquirir experiencia......

ESO ES LO QUE DEBERÍAN PROPONER 
LOS POLÍTICOS ASPIRANTES A UN 
CARGO POPULAR, a que los niños y los 
jóvenes tengan competencia si no es de 
diario, aunque sea cada semana porque 
sólo entrenar y entrenar no les permite 
obtener la experiencia necesaria y suficiente 
para enfrentarse a sus rivales deportivos 
de otros Estados........POR ESO HEMOS 
PROPUESTO EL CONSEJO CONSULTIVO 
DEL DEPORTE PARA QUE SEAN LOS 
CONSEJEROS los que determinen el rumbo 
a seguir en este aspecto, para que respalden 
al titular del INCUFID y le señalen cuáles 
serían las posibles acciones para darle 
firmeza a los programas deportivos......SI 
BIEN LA LEY EN MATERIA DEPORTIVA 
HABLA DE un órgano regulador como es 
el SISEDE (Sistema Estatal del Deporte) 
que debe estar constituido por el conjunto 
de Organismos, Instituciones Públicas y 
Privadas, Asociaciones Civiles y Deportivas, 
así como las Instancias dedicadas a la 
actividad deportiva que coordinadamente 
llevarán a cabo una serie de acciones, 
recursos, normas y procedimientos destinados 
a impulsar, fomentar y desarrollar el deporte 
en el Estado Y Municipios, se hace necesario 
que se cumpla con los articulados en la 
materia en donde se señala que el  SISEDE 
debe por norma sesionar una vez cada mes 
y, sólo en casos extraordinarios, cuando la 
Junta de Gobierno así lo indique.........

LOS POLÍTICOS Y ASPIRANTES A UN 
PUESTO DE ELECCIÓN POPULAR deben 
tener en sus propuestas deportivas el respaldo 
a los niños y jóvenes para que compitan 
continuamente, para que se organicen 
eventos en forma periódica y para que tengan 
ese roce o ese fogueo tan necesario para 
adquirir experiencia y mejorar su técnica......
SI HAN LOGRADO MEDALLAS EN LA 
OLIMPIADA NACIONAL O EN JUEGOS 
REGIONALES Y NACIONALES,  es por 
la capacidad y talento de la chamacada 
y no, porque el sistema de entrenamiento 
les haya funcionado a la perfección, pues 
no tienen competencia, ni roce deportivo 
o  fogueo para ir corrigiendo errores.......
EL DEPORTE ES SALUD; CONVIVENCIA, 
UNIDAD FAMILIAR, RECREACIÓN y es 
una forma de combatir la delincuencia, la 
vagancia y la malvivencia y en ello se deben 
enfocar los Candidatos para darnos a la 
sociedad una mejor calidad de vida......Y 
NOSOTROS....VEREMOS Y DIREMOS.

Aunque estemos muy 
entretenidos en los dimes y 
diretes que se ha emprendido 
en estas campañas políticas, 
que si las máscaras se 
quedan o se van, que si los 
dirigentes nacionales les 
encanta meter su cuchara en 
las elecciones y por su puesto 
también con toda la acción 
que se está desarrollando 
en el mundial de fútbol en 
Brasil, la realidad es que 
el mundo sigue girando, el 
país sigue avanzando, los 
programas continúan, la 
economía se mueve lejos 
de cómo nos gustaría a 
decir verdad, apenas ayer 
el Presidente Enrique Peña Nieto, 
estuvo en la región en una gira 
de trabajo en Jalisco, visitando 
algunos municipios y festejando un 
aniversario del Consejo Regulador 
del Tequila, en el lado del mundial 
bien saben todos ustedes que los 
abultados marcadores no se han 
hecho esperar, y algunas grandes 
estrellas del fútbol se han apagado 
por completo.

Y aunque la Selección Nacional 
continúa el difícil camino en la máxima 
copa del mundo, la realidad es que 
deberíamos estar un poco más 
preocupados por los pronósticos de 
crecimiento económico a la baja que 
por el 5to partido de la selección, 
por las acaloradas discusiones 
que se están llevando a cabo en el 
Congreso de la Unión y en general 
por nuestro entorno económico y 
social, pues las próximas elecciones 
intermedias no son una cuestión 
menor, de ellas depende en gran 
parte los hechos que abran de darse 
los próximos tres años, las obras 
que habrán de materializarse, los 
programas que se reforzaran o se 
extinguirán o más aun la continuidad 
del periodo de paz que estamos 
viviendo, si se vuelven realidad las 
demandas del dirigente nacional del 
PRD y el Fiscal General del Estado, 
Edgar Veytia deja su cargo, sólo 
dios sabe donde podemos terminar 
y la realidad es que en lo personal 
no me gustaría por ningún motivo, 
pero en verdad por ninguno revivir 
los terribles meses que vivimos 

hace no tanto tiempo.

Continuando con el tema de 
las campañas, el ejemplo que 
está presentando el candidato 
a la presidencia municipal de 
Bahía de Banderas por el partido 
Tricolor, José Gómez Pérez, es 
verdaderamente destacable, no es 
únicamente la frescura en el manejo 
de su campaña, ni la vitalidad que 
este hombre ha impreso en cada 
día de su travesía, recorriendo 
los poblados del municipio con 
un ánimo que envidiaría hasta un 
jovial niño, no, lo verdaderamente 
destacable es que el Candidato 
José Gómez está acudiendo a los 
domicilios no a solicitar el voto a 
cambio de humo, José Gómez está 
visitando cada localidad, evaluando 
las necesidades y en ese mismo 
momento comprometiéndose clara y 
contundentemente a que de llegar a 
la presidencia el compromiso habrá 
de materializarse y bueno para 
algunos podrán sonar como simples 
promesas de campaña, de esas 
que casi nunca se vuelven realidad 
pero lo cierto es que quien conoce 
a José Gómez (la mayor parte de 
BadeBa), sabe que la palabra de 
este humanista vale más que mil 
firmas de notario público.

Mucho se ha visto de las prácticas 
de antaño pero mucho también se 
ha visto de una nueva manera de 
hacer política, una manera que 
debe agradar mucho al pueblo pues 
se acerca mucho al deber ser de 
la política.

De partidos difíciles y de campañas 
exitosas con José Gómez

Visorias
Por: Jorge S. Casillas Barajas

Con visión ciudadana
Enrique Vázquez Coronel
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Tomás Cervantes de Dios fortalece su 
proyecto político con 27 comisariados ejidales

Por: Julieta Villanueva 27 Comisariados ejidales de la localidad de Rosamorada dijeron estar de acuerdo con 
el proyecto del candidato 
priista Tomás Cervantes de 
Dios, quien continua ganado 
simpatizantes rumbo a las 
elecciones constitucionales 
del mes de Julio del presente 
año. 

Se une también al proyecto 
de l  a rqu i tec to  Tomás 
Cervantes de Dios candidato 
a presidente municipal de 
Rosamorada  el presidente 
del comisariado ejidal de 
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San Vicente J. Guadalupe 
Raygoza, la población más 
grande del municipio de  
Rosamorada. 

En los próximos días el 
candidato pri ista estará 
visitando las comunidades 
indígenas  del municipio 
de Rosamorada y seguros 
estamos que los habitantes de 
esas localidades que estarán 
brindándole toda su confianza 
y apoyo a los candidatos del 
tricolor, nos comentó en una 
breve entrevista el Licenciado 
Edzael Navarrete, quien es 
el coordinador de prensa 
y propaganda del fuerte 
candidato priista a la alcaldía 
Rosamoradense. 

Por: Miguel García
 
En su reciente vista por el poblado 

del Pimientillo en el municipio de 
Rosamorada el conocido y muy 
apreciado candidato del PAN a 
la presidencia municipal Isaías 
Sandoval Aviña, fue muy bien 
recibido por las familias de esa 
localidad, quienes se manifestaron 
en favor del panista, así como 
de su proyecto político, que está 
enfocado en ayudar a  todas 
las clases de la sociedad en su 
conjunto. 

La localidad de Pimientillo se vuelca en 
favor del Panista Isaías Sandoval Aviña
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Efraín Valdez continúa avanzando 
con paso firme rumbo a la victoria

Por: Robert Casasola

Ruiz, Nayarit.- Habitantes de las 
colonias Tijuanita, Tiro al blanco , 
Unidad Deportiva y el Vado de San 
Pedro en el municipio de Ruiz dijeron 
estar de acuerdo con el proyecto del 
conocido profesor y candidato a la 
presidencia municipal de esa localidad 
Efraín Valdez, en su reciente visita de 
trabajo proselitista por estas grandiosas 
localidades, donde el actual edil Librado 
Casas ha hecho un buen papel como 
el primer mandatario municipal que no 
ha olvidado las comunidades indígenas 
y todos los sectores de la sociedad, 
aunque algunos medios amarillistas 
digan lo contrario porque no se han 
visto favorecidos con el erario público 
que  es única y exclusivamente para 
las familias de esa municipalidad. 

Menos bla, bla, bla y más obra pública  
en favor de los habitantes del municipio 

de Ruiz les ha demostrado que si se 
puede el Alcalde Panista Librado Casas 
en su actual administración pública, en 
la que ha hecho más gestoría social, 
mas obra pública y les ha brindado más 
apoyo a la sociedad en su conjunto que 
todas las administraciones públicas 
que han representado los priistas en 
este municipio rielero. 

Se pretende darle continuidad a los 
proyectos de la actual administración 
pública municipal, el que se generen más 
fuentes de empleo, mejores hospitales 
y más apoyos gubernamentales para 
los agricultores, los pescadores, los 
ganaderos, los osticultores y en sí, 
todos los sectores de la sociedad, esa 
es la finalidad del proyecto político del 
maestro Efraín Valdez, quien sigue 
avanzando con paso firme rumbo al 
triunfo en estas próximas elecciones 
del mes de Julio.

Por: MARIO LUNA

La construcción del puerto de 
altura en Nayarit, con una inversión 
totalmente china del orden de los 47 
mil millones de pesos, está poniendo 
a temblar a los puertos de Lázaro 
Cárdenas en Michoacán, y al de 
Manzanillo en Colima, así como a 
los del resto del país, ya que el del 
estado, tendrá una mayor superficie 
de maniobras portuarias de carga y 
descarga marítima.

En estos momentos dijo Andrés 
Ordaz Galindo, capitán de altura, de 
la Secretaría de Comunicaciones y 

Transporte, que se tiene un avance 
del 80 por ciento del estudio técnico 
del proyecto, por lo que se espera que 
sea a finales del mes de noviembre 
de este año, cuando de inicio la 
construcción de dicho puerto, para que 
se esté finalizando su construcción 
en su primera parte a más tardar en 
tres años y luego iniciar con lo que 
sería la segunda parte que tendría 
una duración de otros tres años, en 
su primera parte se tiene contemplado 
invertir 23.5 mil millones de pesos y 
en su segunda parte otra inversión 
igual.

Según dijo el capitán de altura, 

Andrés Ordaz Galindo, que los puertos 
de Lázaro Cárdenas y de Manzanillo, 
han ya expresado su temor de que 
este nuevo puerto les quite carga, lo 
cual el funcionario lo descartó porque 
dijo que el Puerto de Nayarit, será el 
más grande de Latinoamérica, ya que 
estaría construido en una superficie 
de 228 hectáreas para la terminal 
de contenedores mientras que el 
de Lázaro Cárdenas es de solo 70 
hectáreas, especificando que en 
este puerto nayarita, la carga será 
transportada en un 90 por ciento vía 
ferroviaria y solo un 10 por ciento en 
tracto camiones.

La obra pese a la magnitud millonaria 
de la inversión, será por adjudicación 
directa y no por licitación y que además 
estará generando 25 mil empleos de 
manera directa sin contar un mayor 

número de empleos indirectos, en 
esta infraestructura marítima, los 
empleados serán de la entidad, ya que 
de China, solo se estarán trayendo 
alrededor de unos 20 trabajadores, 
que serán los supervisores y técnicos 
de la obra.

Anunció Andrés Ordaz Galindo, 
que será en este mes cuando él, junto 
con el gobernador Roberto Sandoval, 
estén viajando a la República Popular 
China, particularmente, a los puertos 
de Shanghái, Hong-Kong, así como 
a la capital, Pekín, para firmar la 
documentación necesaria de la 
inversión.

Las empresas que estarán 
participando son CMS y China Harbor, 
estas con el aval del Banco Nacional 
de China.

Asimismo, se dijo que la construcción 
de este puerto de altura de Nayarit, 
pudiera estar al norte del municipio 
de Compostela o al sur de San 
Blas, por lo que los estudios de 
impacto ambiental y el relacionado 
con el proyecto portuario, se tienen 
adelantados para definir en donde 
se construirá, lo que sí quedó claro 
es que no será en lugares turístico, 
donde haya vivienda o algún desarrollo, 
por lo que será en un lugar “virgen”, 
añadiendo que se construirá las 
escolleras con bloques de cemento, 
para no dañar el entorno ecológico 
del lugar, así como se construirá un 
muelle de dos kilómetros, por lo que se 
tendrá capacidad de albergar al mismo 
tiempo hasta tres buques mercantiles, 
por lo que tendrá además un punto 
de acceso estratégico entre China y 
el Continente Americano.
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Por: Miguel Rentería.

El candidato a la presidencia municipal 
de Acaponeta por el PRD, el Doctor Saulo 
Alfonso Lora Aguilar, en el Recodo recibió una 
cálida bienvenida desde que se bajó de su 
vehículo, el cual fue recibido por niños, adultos, 
hombres, mujeres, todos lo acompañaron en su 
recorrido para llegar al lugar donde iba hacer 
el mitin, ahí Saulo Lora acompañado por la 
candidata a diputada local, Beatriz Mitre y del 
candidato a regidor Sergio Sánchez,escuchó 
las necesidades de la gente, a través de los 
líderes del pueblo.

Lo destacable de este pueblo es que la gente 
está unida, y como muestra de la confianza 
que le tiene al candidato del PRD, las personas 
le entregaron su confianza  como símbolo de 
que es parte de ellos y puede entrar y salir 
con su gente cuando guste, por eso le tiene 
confianza y cifran sus esperanza en el para 
que todo vuelva a la normalidad, porque han 
sido abandonados.

Los pobladores ya no solamente le hablan 
de las necesidades de su pueblo a Saulo 
Lora, sino que ahora en las comunidades que 
están visitando los candidatos del PRD, solo 

escuchan los reclamos de sus necesidades, 
pues el gobierno se han olvidaron de ellos y 
solo porque ya empezó la campaña se atreven 
a venir a traer promesas banas.

Los pobladores aseguraron que en el 
Recodo  ya se tomó la decisión de su voto, y 
todas las familias lo van hacer el próximo 6 de 
Julio a favor del PRD, porque ya decidieron 
que el Doctor Saulo Lora será su presidente 
municipal nuevamente, porque el aún siendo 
presidente municipal acudió muchas veces 
a la comunidad y los otros solo ahora se 
acuerdan en su campaña.

En la colonia Lázaro Cárdenas se vivió una 
situación similar, las personas esperaban al 
candidato para darle una cálida bienvenida, 
junto con su esposa Yesenia Espinoza de 
Lora, la planilla, la candidata a diputado 
Beatriz Mitre.

El candidato del PRD Saulo Alfonso Lora 
Aguilar  está más firme que nunca con su proyecto 
de trabajo, sabe y entiende a los campesinos 
y colonos que han sido abandonados, y les 
pide ese voto de confianza para que lo hagan 
su presidente municipal y cuando lo hagan 
su presidente atenderá de nuevo todas sus 
necesidades, porque el pueblo es el que 

manda.
“Les agradezco 

e s e  v o t o  d e 
confianza, veo que 
en las comunidades 
que visitó me reciben 
igual, con cariño, 
con calidez, y eso 
me inspira a trabajar 
fuerte por ustedes, 
pe ro  de  igua l 
manera, he recibido 
muchas peticiones, 
y nosotros, con 
mi planilla, y mi 
candidata a diputada 
Beatriz Mitre vamos 
a cambiar todo, 
recibirán los apoyos 
que reclaman y 
sus necesidades 
serán atendidas, 
con más insumos 
al campo, semillas y 
fertilizantes, con servicio médico de calidad, 
con especialistas, las despensas para las 
familias, los programas de las mujeres, 
hortalizas, bordados, a los niños los desayunos 
escolares sin costo, en fin que mis compromiso 

son firmes, y lo que busco es ayudarles a 
ustedes, que han sido marginados, y con 
ese voto de confianza que nos dan también 
les pido su ayuda para que desde temprano, 
el 7 de Julio vayan las urnas y voten por los 
candidatos del PRD, “ finalizó

El Recodo y la colonia Lázaro Cárdenas se 
unen al proyecto del Doctor Saulo Lora

15

Jueves 19 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1483

Ruiz



Jueves 19 de Junio de 2014

TUXPAN.- En compañía de Angélica Sánchez 
y Lucero Herrera Villareal aspirantes a la 
Diputada por el XV Distrito y Demarcación 
I, el candidato a la Presidencia Municipal de 
Tuxpan Chava Saldaña, recorrió distintas 
colonias de esta zona comprometiéndose en 
cada uno de los hogares visitados, a impulsar 
desde el ayuntamiento y en colaboración con 

el estado y la federación, mayor tecnificación 
del campo y la pesca.

“Entre las prioridades para mejorar la 
calidad de vida de todos ustedes se encuentra 
la tecnificación del campo y la pesca, pues 
sabemos que son algunas de las necesidades 
que necesitan pronta solución, es por eso 
que trabajaremos en coordinación con los 

gobiernos estatal y federal para cristalizar 
estas propuestas”, recalcó el candidato a 
la alcaldía.

Quien en compañía de la fórmula ganadora 
los exhortó a confiar en los candidatos priístas, 
pues aseguró que sólo con gobiernos aliados 
y con el objetivo común de beneficiar a los 

Por: Martín García Bañuelos. 

Tepic-“En los recorridos que estamos 
haciendo colonia por colonia, tocando 
puertas casa por casa, yo creo que vamos 
bien, ya que la respuesta de la gente 
es positiva y siento que nos favorecerá 
por el trabajo de campaña honesto 
y limpio que estamos haciendo en la 
fórmula priista Por el Bien de Nayarit, 
proyectos y buenos compromisos de 
campaña que después ya como gobierno 
vamos a cumplir, seguro que sí”, así lo 
manifestó en entrevista el candidato a 
diputado por el segundo distrito, Jorge 
Humberto Segura López. 

Abundó, que lleva un 50% de camino 
recorrido llevando las propuestas de 
campaña de acuerdo a las necesidades que 
tiene la ciudadanía, por lo que dijo, en el 
sentir del pueblo las mayores necesidades 
son el abasto de agua, empleo, drenaje 
y alumbrado público, y en eso vamos a 

Nuestra prioridad es impulsar el campo, la 
pesca y mejorar servicios: Chava Saldaña
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nayaritas, “porque los priístas somos gente 
de resultados, y hemos demostrado que si 
ya cumplimos con seguridad de igual forma 
lo haremos con otras de sus necesidades”, 
señaló Chava Saldaña.

El candidato a la presidencia municipal 
calificó como satisfactorio el trabajo realizado 
hasta la fecha, pues dijo que el contacto con 
la gente lo hace tener conocimiento de lo 
que quieren los tuxpenses, y con quienes 
plantea soluciones reales y viables, “es así 
como garantizaremos un mejor municipio 
para todos ustedes, a quienes sin duda les 
irá mejor”.

En el II Distrito.

La respuesta de la gente en los recorridos de 
campaña han sido positivos: Jorge Segura

trabajar desde el Congreso del Estado 
coordinados con el gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, para abatir todos 
las demandas de la ciudadanía. 

Por lo que señaló, “todos los diputados 
de la coalición Por el bien de Nayarit, 
haciendo equipo con el abanderado a 
la presidencia municipal por Tepic, Roy 
Gómez Olguín, trabajaremos unidos  para 
bajar los recursos necesarios y para 
poder salir adelante con los compromisos 
de campaña ya mencionados, que ya 
como diputado también tenemos algunos 
proyectos que va enfocado al sentir de 
la misma gente, como son programas en 
pro de los minusválidos, discapacitados 

y con capacidades diferentes.” 

Asimismo y por 
ú l t i m o  s e ñ a l ó , 
“estaremos legislando 
precisamente para 
que se tengan los 
beneficios en salud, 
seguridad, y en todos los 
ámbitos que realmente 
impacten en nuestros 
representados, ya que 
estamos haciendo una 
campaña limpia y de 
buenas propuestas 
d o n d e  d a r e m o s 
resultados positivos, 

todo esto se va ir reflejando poco a poco 
desde el 17 de septiembre. 
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Ana Elsa Jiménez candidata a regidora por 
la demarcación 3 segura de ganar la elección

Sergio “El Loco” Rangel arriba en las
 preferencias electorales en Huajicori

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.-Los electores de la 
demarcación # 3 hacen buenos 
comentarios en favor de la candidata 
a regidora Elsa Jiménez, las pláticas 
en las esquinas, las tienditas, 
las tortillerías de las colonias y 

barrios por donde vive la candidata 
a regidora es una buena señal 
para Elsa porque sabe cuánto 
la quieren su gente por aquellos 
rumbos de la ciudad y es que los 
apoyos que han recibido  los que 
la han ocupado saben que como 
regidora en el próximo cabildo que 

estará gobernando a partir del 17 
de setiembre próximo, será para 
la causa y el beneficio para todas 
las personas sin distinción de 
partidos, porque Elsa Jiménez es 
una candidata incluyente todas las 
corrientes de todos los partidos caben 
en su proyecto de gestoría. 

Huajicori

Pedro Bernal/ Gente y Poder

HUAJICORI.- Sergio Rangel 
Cervantes, por encima de cualquier 
candidato a la presidencia 
municipal de Huajicori, así lo dicen 
abiertamente la mayoría de los 
ciudadanos huajicorenses, “Sergio 
“el loco” Rangel será nuestro próximo 
presidente municipal en esta zona 
serrana porque Sergio Rangel, 
en las obras, como carreteras, 
caminos, puentes, construcción de 
viviendas, aula educativas o aulas 
de usos múltiples que realice en 
su trienio solo usará mano de obra 
de trabajadores de  Huajicori, ya 
lo dijo y se comprometió no va a 
contratar mano de obra foránea, 

porque la raza tepehuanera hombres 
y mujeres son muy trabajadores, y 
tienen muchas ganas de trabajar y 

recibirán un salario digno, porque 
lo de Huajicori se queda en 
Huajicori”.   
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*En Tecuala se reunió con los sindicalizados del SUTSEM y por mayoría aprobaron, ¡Ni un voto al PRI! 

v“Victoria, victoria, victoria” son los tres 
tonos con que se identifica Paty Parra

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- En una visita  de trabajo inesperada 
con todos los integrantes de  sindicalizados 
del Sutsem  en este municipio, Águeda Galicia 
Jiménez líder estatal  del sindicato acompañando 
a Luceria Amparo Medina líder municipal 
de este gremio antes mencionado  a una 
reunión con algunos candidatos del PRI, que 
al parecer de última hora los dejó “plantados” 
y las razones fueron porque el candidato a la 

presidencia municipal, Lucio Santana no se 
presentaría si no iba la candidata a diputada 
local Paty Parra.

Y así fue, no se presentó, algunos de los ahí 
presentes dijeron que este sindicato no debe 
estar ni pertenecer a ningún partido porque 
cualesquiera que llega les juega el dedo en 
la boca y no les pagan salarios,  además 
comentaron que el candidato del PRD, ya les 
habían pedido que una reunión con este gremio 

sindical, a lo que propusieron que las líderes 
decidieran si recibían o no a cualquier partido 
político en su edificio sindical.

Al hacer uso de la palabra Águeda Galicia, 
les dijo: todos ustedes pueden votar por el 
candidato o el partido que ustedes quieran, 
yo no puedo  obligarlos a votar por el PRI o 
el PRD u otro partido, porque tan malo es el 
pinto como el colorado, los dos partidos cuando 
son gobiernos nos han golpeado en nuestros 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.-  Paty Parra candidata  
a diputada local por el distrito XV11, 

se identifica con la alianza “por el 
Bien de Nayarit” y su himno electoral 
“victoria, victoria, victoria” con muy 
buena aceptación en el electorado 

Tecualense, y con 
encuestas a su favor, 
Paty Parra será la 
próxima diputada 
por el municipio de 
Tecuala, en la próxima 
legislatura del estado, 
Paty ha venido de 
menos a más y es 
que ha realizado un 
gran trabajo dentro y 
fuera de la cabecera 
municipal, en las 
comunidades ya la 
tienen bien identificada 

Águeda Galicia realiza campaña en 
los municipios en contra del PRI 
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intereses sindicales, porque en el trienio del 
Beto Parra,  “porque no nos daba a lo que 
teníamos derecho” en el municipio de Santiago 
nos pasó igual con un gobierno perredista, en 
Tepic ahí nos  ha ido  mal con una deuda de 
un gobierno priista de 30,000000, 00, (treinta 
millones de pesos), y otros gobiernos más”.

En su intervención Luceria Amparo mandó 
un mensaje todos los sutsemistas, debemos de 
estar unidos para lograr hacer valer nuestros 
logros sindicales y terminó diciendo “yo en lo 
personal recibiré en mi casa, a algunos de los 
candidatos del partido que sea y que toquen 
mi puerta serán bien recibidos porque como 
ciudadanos los atenderé a todos por igual, 
además dijo que ningún sindicalizado andará 
en los mítines ni ayudando a ningún candidato, 
porque el que gane y llegue a la presidencia 
con el tenemos que trabajar” a lo que por 
mayoría se aprobó que así será.

y dicen algunos habitantes de esas 
localidades Paty Parra, es la buena y 
no nos puede fallar, el día 6 de julio 
celebraremos el triunfo a favor de las 
mujeres y los hombres Tecualenses, 
la cercanía con su gente a Paty  le 
ha servido para conocer los grandes 
problemas que se han ido rezagando, 
cada trienio y sabe que no va a estar 
fácil para poder conseguir todo lo 
que al pueblo de Tecuala le han 
negado los gobernantes cada tres 
años pero eso no le impide luchar 

para poder cumplirles  a sus paisanos Tecualenses.
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Representantes de los deportistas de Acaponeta 

se comprometen con Malaquías Aguiar, “Malaco”

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

A C A P O N E T A . -  L o s 
representantes de  alrededor de 

1,700, deportista Acaponetenses 
se reunieron con Malaquías Aguiar  
“Malaco” para refrendarle todo 
su apoyo este 6 de julio para que 
llegue a ser su presidente municipal 

2014-2017, los representantes 
deportistas de las diferentes ramas 
deportivas, entre ellos los que 
juegan, béisbol, basquetbol, futbol,  
artes marciales, y otros tantos más, 

en sus intervenciones los deportistas 
le pidieron que no se vaya olvidar 
de ellos, así como todos ellos  le 
refrendarán su voto en las urnas 
el día antes mencionado.

Le solicitaron también que 
después del 17 de septiembre 
cuando ya sea presidente municipal 
de los Acaponetenses, los apoye con 
artículos deportivos, instalaciones 
deportivas en buen estado, apoyos 
para viáticos cuando algún equipo 
de cualquier deporte tenga que 
viajar así afuera del estado, en 
alguna competencia nacional, de 
niños, jóvenes y adultos, no se 
olvide de este compromiso con los 
deportistas de Acaponeta también 
acompañó a Malaco la regidora de 
la demarcación # 2 Alma Leticia 
Guzmán Avena, quien entre Malaco 
y la candidata a regidora, por la 
demarcación que ya mencionamos, 
quienes se comprometieron que si 
su voto les es favorable no les van 
a fallar con todas las peticiones y 
propuestas, que ahí se acordaron 
en esta reunión político –electoral, 
en la mesa del presídium los 
acompaño el licenciado y director 
del periódico “El Eco de Nayarit” , 
Martin Saizar  Guerrero.
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Hoy los resultados de los funcionarios 
priístas se deben a su compromiso y entrega 
con la gente, al atender sus necesidades y 
sobre todo darles solución, es por eso que 
dentro del ayuntamiento de Ahuacatlán 
no toleraremos funcionarios sin estas 
características, pues en coordinación 
buscaremos el bienestar de todos ustedes, 
aseguró durante un evento público en 
Tetitlán frente a centenas de habitantes 
el candidato a la Presidencia Municipal, 
Güicho González.

Anunció que desde palacio municipal 
y en coordinación con autoridades de los 
tres órdenes, generarán las condiciones 
de vida que tanto necesitan los habitantes 
de este municipio, por lo que promoverá 
obra pública en todo el municipio, mejores 
servicios públicos y las condiciones para 
atraer inversiones que impulsen empresas, 
así como fomentar el turismo y administrar 

¡No toleraré funcionarios flojos!: Güicho
los recursos públicos con transparencia.

El aspirante a la alcaldía reiteró que los 
priístas apoyarán al campo y a la ganadería, 
dos importantes rubros en Ahuacatlán, “sin 
embargo todas estas acciones no pueden 
ser posibles sin el apoyo de todos ustedes 
el 6 de julio, para unidos generar un nuevo 
panorama en nuestro municipio, donde 
participarán ustedes mismos, a quienes 
escucharemos y tomaremos en cuenta 
dentro de nuestras decisiones”.

Luis Emilio González fue claro al señalar 
que en su gobierno no tolerará a los malos 
servidores públicos, “¡Yo no quiero funcionarios 
flojos!, ¡No quiero funcionarios que amanezcan 
de malas los lunes o cualquier otro día!; por 
eso vamos a someterlos a prueba para que demuestren su capacidad; pero si no es así, ¡Van para fuera!”, subrayó.
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	 En	el	ámbito	policíaco,	el	popular	Gato,	fue	un	hombre	que	se	
distinguió por su rudeza con que combatió a la delincuencia y generó la 

tranquilidad de las familias de Compostela. 

Ganaremos la elección porque los priistas 
somos la mejor opción: Francisco Monroy
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Compostela.-  Por Donkey —El 
candidato del PRI-PANAL- PVEM 
a diputado por el Octavo Distrito, 
que comprende los municipios de 
Compostela y San Pedro Lagunillas, 
Francisco Javier Monroy Ibarra, 
aseguró que la coalición “Por el 
Bien de Nayarit” se alzará con la 
victoria,  porque  está  representada 
por buenos candidatos y candidatas 
que no sólo garantizan el triunfo 
el domingo 3 de julio, sino que 
representan progreso para las 
familias de las comunidades de 
ambos municipios.

Monroy Ibarra, destacó que el 
tricolor no se equivocó al decidir 
por gente valiosa para conformar 
la fórmula que encabeza  la 
Señora Alicia Monroy Lizola, como 
candidata a la Alcaldía, así como 
también a quienes sin duda alguna 
serán los representantes de las 
9 demarcaciones;  personas con 
capacidad y con mucho trabajo 
de gestoría social, que conoce a 
fondo la problemática que viven 
las  comunidades y que saben 
tocar puertas para sacar adelante 
sus demandas y necesidades, 

preciso el candidato.

En cuanto a sus adversarios 
políticos que buscan la diputación 
del Octavo Distrito, indicó que 
no le quitan el sueño, porque  
el trabajo que está haciendo en 
equipo con sus compañeros de 
fórmula de Compostela y San 
Pedro Lagunillas garantiza el 
triunfo del PRI el día 6 de julio,  
porque está fundamentado con 
propuestas  apegadas a lo que 
realmente ocupa cada una de 
las localidades, pero también 

Compostela.- Por Donkey—Tras 
sufrir una serie de complicaciones 
que afectaron su salud, y que lo 
mantuvieron hospitalizado por varios 
Días, la mañana de este miércoles 
falleció el señor Ángel Ortega González 
(a) el gato, originario de Compostela 
y vecino de San Francisco, Municipio 
de Bahía de Banderas.

El hoy extinto, Ángel Ortega, se 
desempeñó como comandante de 
Policía Municipal  por muchos años 
en Compostela, en cuyo cargo se 
distinguió por su rudeza temeraria  
que aplico en contra del hampa 
organizada y que le hizo ganar el 
respeto y el reconocimiento de los 
cuerpos policiacos de la entidad.

El popular gato, como era conocido 
por amigos cercanos,  se retiró del 

asumiendo compromisos,  y eso 
nos ha permitido ganar la  confianza 
y el apoyo de la gente..

Agregó: “en el PRI trabajamos 
para beneficio de la gente, no 
solo en época electoral, sino 
los 365 días del año, por ello la 
oposición no nos inquieta y menos 
ahora que amarillos y azules se 
encuentran divididos y aunque 
en ellos se refugió gente del PRI,  
nos deja el camino libre para ir 
por el triunfo el domingo 6 de 
julio” aseguró. 

Explicó que su participación 
como candidato de la coalición Por 
el Bien de Nayarit, es un nuevo 
reto en su vida y aún así dijo no 
tener miedo a sus adversarios 
de la oposición, “son ellos los 

que deben estar con pánico y 
más ahora que saben que las 
encuestas nos ponen arriba en 
las preferencias electorales,  lo 
cual quiere decir que ya tenemos 
el triunfo asegurado”, concluyó. 

Comentó el candidato, que 
la ciudadanía ve con buenos 
ojos su participación en este 
proceso porque sabe que soy  
gente de trabajo,  honesto y  de 
respuestas inmediatas,  y eso 
nos permitido ganar su confianza, 
por ello como diputado visitaré 
constantemente sus comunidades 
porque quiero convertirme en 
un gestor permanente de sus 
demandas y por ello quiero su 
respaldo, y voten por la fórmula 
del PRI-PANAL-PVEM este 6 de 
julio”, concluyó.

Falleció el  ex jefe policiaco Ángel Ortega González

ámbito de Seguridad Pública para 
vivir con tranquilidad al lado de su 
familia en la comunidad de San 
Pancho, donde paso el mayor tiempo 
de su vida.  

 Ortega González, era un hombre 
y inquieto y con la idea de buscar una 
mejor oportunidad que garantizara 
el sustento de su familia, decidió 
buscar suerte el ámbito comercial, 
lo cual no funcionó y ante ello con el 
apoyo de quien  fuera su ex Jefe de 

Seguridad Pública Municipal, Carlos 
Ortega Meza, se integró al cuerpo de 
vigilancia de la Universidad Autónoma  
de Nayarit, (UAN) cuyo servicio 
desempeño con responsabilidad y 
eficiencia hasta el último momento 
de su existencia.

Cabe mencionar que la noche 
de este miércoles, su cuerpo fue 
trasladado de la Ciudad de Tepic a 
San Pancho, Municipio de Bahía de 
Banderas, lugar donde será velado por 

sus familiares y amigos 
y el viernes sus restos 
arribaran a Compostela, 
donde primeramente 
le celebraran una misa 
de cuerpo presente en 
la Iglesia del Señor 
de la Misericordia y 
posteriormente será 
llevado al Panteón de la 
colonia Aviación, donde le 
darán cristiana sepultura. 
Descanse en Paz   
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Cuando se paseaba ‘tirando el rostro’…

LO CACHARON MANEJANDO 
MOTOCICLETA ROBADA
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MALANDROS LO DESPOJARON 
DE MÁS DE 37 MIL PESOS

Por Germán Almanza 
Aguilar

Un robo a transeúnte, por 
Av. México y Eulogio Parra de 
la colonia San Antonio, fue al 
reporte a donde se dirigieran 
elementos de la Policía Municipal 
de Tepic y quienes a su arribo se 
entrevistaron con quien manifiesta 
llamarse Martin Flores Iñiguez de 
24 años de edad, con domicilio 
en calle Privada Luis Figueroa 
de la colonia Flores Magon en el 
municipio de Santiago Ixcuintla. 
Y quien les señaló que minutos 
antes al ir circulando por Avenida 

México a bordo de su camioneta 
Tipo tornado, color blanco, modelo 
2010, con placas de circulación 
PD-33-294, fue abordado por dos 
personas del sexo masculino; 
uno de ellos lo bajo de la 
camioneta amenazándolo con 
una navaja, y despojándole la 
cantidad de 37,000 pesos en 
efectivo, así como de varias 
tarjetas de para celulares de 
varias compañías, dándose a la 
fuga los agresores con rumbo 
desconocido. Orientando al 
afectado pasar a la fiscalía 
General del Estado a poner su 
denuncia correspondiente.  

Por Germán 
Almanza Aguilar

En el interior del 
fraccionamiento Los 
Arcos de la capital del 
estado, elementos 
de la Policía Nayarit, 
adscritos a la división 
de investigación de 
robo de vehículos. 
Lograron la detención 
de quien dice llamase Miguel 
Ángel Custodio Solís de 29 
años de edad originario del 
Estado de Tabasco y vecino de 
esta ciudad, con domicilio en 

el fraccionamiento 
Lomas de Cortez, 
por el delito de 
e n c u b r i m i e n t o 
por receptación, 
en  agrav io  de 
la sociedad; y a 
quien. al momento 
de su detención, 
se le aseguró una 
motocicleta marca 
Honda, tipo cargo, 

color negro, sin placas de 
circulación, la cual cuenta con 
un reporte de robo en esta ciudad, 
ocurrido el día 09 de mayo del 
año en curso.

Por Germán Almanza Aguilar

Un robo a interior de casa habitación 
(para variar), fue lo reportado a la 
Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal de Tepic, por calle Nenúfar 
No.17 en el Fraccionamiento Villas del 
Roble, trasladándose elementos de 
esa corporación policíaca a ese sitio; 
donde a su arribo se entrevistaron 
con la denunciante de nombre Laura 
Yadira López Ramos de 31 de edad, 
manifestándoles que minutos antes 
había entrado al baño de su domicilio 
y dejó la puerta principal entre abierta. 

Y al salir se dio cuenta que le hacía 
falta1 teléfono celular marca LG Touch 
L-3, color blanco, con un valor de 1,800 
pesos; 1 tablet, marca Samsung, color 
blanco, con un aproximado de 3,000 
pesos; una cartera que en su interior 
contenía documentos personales y 
la cantidad de 200; sin saber quien 
o quienes fueron los responsables, 
orientando a la afectada pasar a la 
Fiscalía General del Estado a poner 
su denuncia correspondiente.

Cabe señalar que la vigilancia, 
sobretodo noche-madrugada, la 

llevan a cabo muy eficientemente 
elementos de la Policía Nayarit; sin 
embargo, por su parte los agentes de 
la Policía Municipal hasta se dan el 
‘lujo’ de saludar y hasta ‘arrodillarse’ 
frente a pilluelos que previamente 
han sido señalados y denunciados 
por sus propios vecinos… 

Sea por Dios; dijera –se la pirateo, 
con su respetuoso permiso- la frase de 
nuestro compañero y amigo reportero 
Chema Castañeda. Que por ciertos 
saludos desde esta capirucha cora 
¡Arriba el calor!

Por Germán Almanza 
Aguilar

Un robo a tienda OXXO, 
ubicada por Villa de León y  Villa 
de la Torre del Fraccionamiento 
Vitas de la Cantera, fue el 
s i t i o  a  donde 
se t ras ladaron 
of ic iales de la 
Sec re ta r ía  de 
Seguridad Pública 
municipal de Tepic y 
en donde al arribar 
se entrevistaron 
con la denunciante 
de nombre Raquel 
López Márquez de 
23 años de edad, y 
vecina del mismo 
fraccionamiento; 
quien les manifestó 
que momentos antes dos 
personas del sexo masculino, 
entraron a la tienda y tomaron 

¿Y la poli…apá?

Y SIGUE LA ROBADERA EN TEPIC

PEGAN DE NUEVO 
CACOS A TIENDA OXXO

Nomás les faltó llevar botana…

Por la tarde en Tepic…

* Mientras los cuicos solo pasan a saludar a los malandros para darles las 
‘buenas noches’…

5 doces pack de cerveza 
de la marca Tecate, con un 
valor de 585 pesos, para 
posteriormente darse la fuga con 

rumbo desconocido, Orientando 
a la afectada pasar a la Fiscalía 
General del Estado a  denunciar 
sobre los hechos.     
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En la colonia Santa Cecilia de 
la capirucha cora, elementos de la 
Policía Nayarit, de la comandancia de 
ejecución de mandamientos judiciales 
y ministeriales, dieron cumplimiento a 
una orden de aprehensión en contra 
de Josué de Jesús Cacique Campos, 
de 41 años de edad, originario del 
Distrito Federal y vecino de Tepic con 
domicilio en la colonia Santa Cecilia; 
relacionado al expediente 242/14, 
girado por el Juez Cuarto de Primera 
Instancia de esta ciudad, por el delito 
de abandono de familiares, en agravio 
de un menor.

Efectivos de la Policía Estatal 
Preventiva, en la colonia Matatipac 
de esta ciudad, apañaron a quien dice 
ser Walter Daniel Macedo Solano de 
24 años de edad originario y vecino de 
esta ciudad con domicilio en la colonia 
2 de Agosto, por el delito de lesiones 

intencionales, en agravio de una persona 
del sexo masculino.

En el interior de la colonia Menchaca 
de Tepic, elementos de la Poli-Nay dieron 
cumplimiento a una orden de aprehensión 
en contra de Jorge Murillo Serafín de 
54 años de edad, originario y vecino de 
la capirucha cora y tepehuanera con 
domicilio en la colonia San Antonio, y 
relacionado en el número de expediente 
151/2014, girado por el Juez Tercero 
de Primera Instancia del Ramo Penal 
de Tepic, por el delito de abuso de 
confianza, en agravio de una persona 
del sexo masculino.

En la zona centro de Tepic, elementos de 
Policía Nayarit, adscritos a la comandancia 
de ejecución de mandamientos judiciales 
y ministeriales, dieron cumplimiento a 
una orden de aprehensión en contra 
de Mario Alberto Plaza Alvarado, de 
29 años de edad, originario y vecino 
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GALERÍA DE MALDITOS

SU VICIO LO 
ARRODILLÓ ANTE 

LA MUERTE
Por Germán Almanza

Durante la madrugada del pasado martes, 
cerca de las 04:15 horas, se reportó ante 
la Fiscalía General del Estado, un suicidio 
ocurrido en el poblado de Vicente Guerrero 
del municipio de Rosamorada, lugar en 
donde al interior de una vivienda, y colgado 
de un tejaban, fue encontrado pendiendo 
el cuerpo sin vida de quien respondía al 
nombre de Feliciano Álvarez González de 
23 años de edad, mismo que era originario 
del estado de Sinaloa y vecino de Vicente 
Guerrero, con domicilio conocido, el cual 
según reporte médico-legista, presentaba 
asfixia por ahorcamiento.

Sobre los hechos, según manifiesta 
la esposa del occiso de nombre Ángeles 
Bastida Llamas de 28 años de edad, a 
su domicilio llegó su marido en estado de 
ebriedad y al parecer bajo los influjos de 
las drogas, lo que ocasiono que ambos 
sostuvieran una fuerte discusión.

Tras ello, Feliciano decidió salir del 
domicilio, y fue hasta las 04:00 de la 
madrugada del martes, cuando la mujer 
salió al corral de la casa, y encontró a 
su pareja pendiendo del cuello, atado 
con un mecate de rafia al cuello, y ya sin 
vida, dando parte del caso al Agente del 
Ministerio Público del fuero común.

Se agudizan en México ataques contra migrantes

de esta ciudad con domicilio en la colonia 
Tierra y Liberta; y quien está relacionado 
al número expediente 238/14, girado por 
el Juez Cuarto de Primera Instancia del 
Ramo Penal en esta ciudad, por el delito 
de abandono de familiares, en agravio 
de un menor.

En Xalisco, Nayarit, elementos de la 
Policía Estatal Preventiva, detuvieron a 
Gabriel Nayar Arias de 53 años de edad 
originario de Tecuala y vecino de Xalisco 
con domicilio en la colonia Lomas del Nayar, 
por el delito de lesiones, en agravio de 
una persona del sexo femenino.

Y en el interior del poblado de Las Varas, 
del municipio de Compostela, elementos de 
Poli-Nay dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de Amairany 
Ortega Vizcarra de 21 años de edad, 
originaria y vecina de Las Varas, Nayarit, 
con domicilio en la colonia San José, y 
quien está relacionada en el número de 
expediente 117/13, girado por el Juez 
Segundo de Primera Instancia de Las 
Varas, por el delito de lesiones calificadas, 
en agravio de una mujer.

Los municipios de Coatzacoalcos, 
Tierra Blanca y Las Choapas, en el 
sur de Veracruz, son considerados 
“el triángulo de las Bermudas” por 
migrantes centroamericanos que viajan 
hacia Estados Unidos. En esa región 
han ocurrido dos ataques mortales a 
indocumentados este año.

El pasado fin de semana seis 
hombres armados asaltaron el tren en 
el municipio de San Juan Evangelista 
y cobraron entre 100 y 200 dólares 
a los centroamericanos. Quienes no 
pudieron pagar fueron arrojados o 
baleados. El saldo fue de un muerto 
y dos heridos.
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vFátima del Sol continua su intensa 

gira proselitista rumbo a la Victoria
SANTIAGO.- La candidata de la 

coalición “Por el Bien de Nayarit”,  a 
la presidencia municipal de Santiago 
Ixcuintla,Fátima del Sol Gómez 
Montero, expresó su firme compromiso 
de responder a la gente de la zona 
rural con una administración ordenada 
y de tiempo completo.

Fátima del Sol, recorrió este 
miércoles las comunidades de El 
Puente, Valle Morelos, Pozo de Villa, 
El Limón y Colonia Emiliano Zapata, 
Colonias como es mejor conocida 
esta comunidad. 

Desde muy temprano comenzó su 
gira acompañada por la abanderada 
a la diputación del distrito 10, Any 
Porras, del candidato a diputado del 

Distrito 11, Doctor Benny Ramírez y 
por la aspirante a la regiduría por la 
demarcación 6, Lourdes Ponce.

Fátima del Sol, pidió el voto, 
casa por casa, en cada una de las 
comunidades visitadas,así mismo 
presidió reuniones de trabajo, con los 
habitantes de estas poblaciones, donde 
concentro a cientos de habitantes, que 
le brindaron todo su apoyo .

La candidata del tricolor, Fátima 
del Sol,  subrayó que el estilo de los 
candidatos priístas no es engañar a 
la gente ni hacer promesas que no 
se pueden cumplir, “por eso, Fátima,  
Any, Benny y Lourdes,  solo ofrecen 
trabajar al máximo de sus capacidades, 
siempre anteponiendo los intereses 

de la gente”.

La candidata a la Alcaldía 
santiaguense hizo el compromiso 
de regresar a cada comunidad, para 
dar soluciones a sus problemas, para 
coadyuvar en mejorar el nivel de vida 
de los habitantes y sus familias. 

En su mensaje, Fátima del Sol, 
pidió a los pobladoresde estas 
comunidades que el próximo 6de 
julio voten tres veces PRI, que las 
3 boletas que recibirán en la casilla 
electoral deben cruzarlas en el 
logotipo de la coalición “Por el Bien 
de Nayarit”, que integran los partidos 
Revolucionario Institucional, Verde 
Ecologista y Nueva Alianza, para que 
Fátima, Any, Benny,Lourdes y toda la 

fórmula ganadora del PRI, obtengan 
un triunfo contundente.

Explicó que esta acción les permitirá 
cumplir todos sus compromisos, ya que 
buscan trabajar por un mejor Santiago, 
con un presidente de la República, un 
gobernador, una presidenta municipal, 
sindico, regidores y diputados locales 
priístas, pero además amigos. 

Ofreció iniciar su administración 
con la Generación de Empleos, Agua 
para todos, todos los días, un Santiago 
iluminado, limpio y seguro, así como 
apoyo al Campo, la Ganadería y la 

Pesca. 

Al cerrar sus actividades, la 
candidata a la alcaldía dijo que “Solo 
con unidad será posible progresar 
más rápidamente y resolver las 
innumerables necesidades que existen 
en todas las comunidades rurales del 
municipio”.

Fátima del Sol, pidió la confianza 
ciudadana y reiteró que su gobierno 
siempre estará dispuesto a escuchar, 
resolver o gestionar soluciones para 
cada uno de los problemas que existan 
en Santiago Ixcuintla.

AMAPA.-  Después de haber 
asistido a una reunión en la comunidad 
del Limón, junto con la candidata a 
presidenta municipal Fátima del Sol 
y  la candidata a regidora por esa 
demarcación Lourdes Ponce, reunión 
que se llevó a cabo en el comité de 
acción ciudadana, donde la mayor 
parte del pueblo se concentró en 
ese lugar para escuchar y tener 
un mayor acercamiento con sus 
candidatos y para hacerle saber 

los problemas los cuales afectan a 
la comunidad.

La candidata después de dar la 
atención a asistentes, los cuales 
tenían peticiones especiales, se 
trasladó a el poblado de Amapá, donde 
inició su recorrido casa por casa, de 
la mano de su amiga candidata a 
regidora Paulina Hernández, quienes 
como es de costumbre, fueron 
recibidas de una manera muy grata 

a cada familia que visitaban.

Las personas muy contentas 
con sus candidatas, por la pronta 
respuesta a sus peticiones, pues en 
días pasados habían hecho petición 
de góndulas con tierra para rellenar 
los enormes hoyos que desde hace 
más de 37 años les afectaban en 
cada temporada de lluvias, casa por 
casa recorrieron en el transcurso de 
la mañana  la mitad del poblado, en 

el cual se llenaron de cometarios 
agradables y muy buenas vibras.

La candidata Any Porras viene 
arrasando y ganándose el cariño de las 
personas de todas las comunidades, 
sin duda alguna en Amapá ganará 
al igual que su compañera Paulina. 
Por la tarde la candidata se trasladó 
a la comunidad de Colonia Emiliano 
Zapata, donde ya días atrás había 
visitado parte de ella, y el día de 

ayer acudió a terminar de visitar a 
cada familia del poblado, tan pronto 
empieza su caminata, los niños se 
acercan a ella y se unen a su equipo 
de trabajo, pues es bien sabido que 
la candidata tiene un gran carisma 
y sobre todo  brinda demasiada 
atención a los niños.

Any Porras, hasta ahora es quien 
se postula como diputada favorita 
para el distrito X.

Any Porras conquista Amapa en visita casa por casa 
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v
Descapitalizado el campesinado, ofertan la 
renta de sus tierras hasta a mitad del precio

Drenaje y agua potable es lo 
que más me solicitan en mi 
campaña: Albino Quezada

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Albino Quezada 
candidato a presidente municipal, 
bajo las siglas del partido del trabajo 
(PT), entrevistado por el reportero 
la tarde del pasado martes en el 
poblado de Villa Hidalgo, y en donde 
andaba realizando visitas domiciliarias 
acompañado de las candidatas a 
diputada Elizabeth Jiménez y Priscila 
Ruiz, quien es candidata a regidor 
por la 9 demarcación. Dijo ya no ser 
primerizo en estas lides políticas; 
ya que anteriormente había sido 
candidato a regidor.

Soy, dijo, candidato a presidente 
municipal por el partido del trabajo, me 
motiva principalmente ayudar a la gente 
hace 3 años fui candidato a regidor, 
y sabemos que las necesidades en el 
municipio son muchas, obviamente 
participando como presidente del 
ayuntamiento podemos resolver la 
mayoría de las necesidades de las 
comunidades.

-¿Esta es una campaña corta 
pero no menos intensa?

-“Sí, claro, es un buen tiempo 
30 días de campaña es necesario 
obviamente dedicarnos a visitar a 
los votantes de los 84 ejidos, que 
componen el municipio”.

-¿Que te han pedido como 
candidato a presidente municipal 
la gente?

-“Las peticiones son muchas, 
obviamente quisiéramos cumplirlas 
todas; pero es muy difícil, nosotros no 
cargamos un  presupuesto al hombro 
en comparación con los candidatos 
de otros partidos, pero bueno, lo que 
hemos aportado ha sido significativo 

sobre todo medicamentos, con lo 
que podamos le entramos; a veces 
logramos donaciones de las mismas 
amistades u empresarios que no 
nos apoyan económicamente, pero  
si con material de construcción o 
deportivo”.

-“En caso de que llegaras a ser 
presidente municipal ¿qué es lo 
más recurrente que te solicitan?

-“Mira, las necesidades son 
diferente en cada comunidad; 
en Santiago, por ejemplo la 
necesidad más recurrente ha sido 
el alcantarillado, sobre todo el de la 
colonia Cuauhtémoc que ya tiene 
años, y que ningún gobierno lo ha 
querido resolver. Considero que ese 
punto que pertenece a obras públicas 
representa un foco de infección, 
y bueno, es tema recurrente; es 
también la calidad de agua potable 
que llega a nuestros hogares, creo 
que estas dos necesidades han sido 
de las más importantes”.

Dijo al término de la breve 
entrevista Albino Quezada, candidato 
a presidente municipal por el Partido 
del Trabajo.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Tras la falta 
de participación de parte del 
notario público, y dos veces 
diputado en el congreso del 
estado, Lucas Vallarta Chan, 
en las actividades que refiere 
la campaña de los candidatos 
del  PRI, el delegado cenecista 
Antonio López Arenas, dijo 
sonriente que “ando tratando de 
convencer a Lucas, para que se 
integre a la campaña”.

Irónicamente Vallarta Chan, 
quien se ha obsesionado con ser 
candidato a presidente municipal 
y posteriormente presidente en 
funciones; desde los tiempos 
aquellos donde participaban: 
Alfredo Navarrete Casillas, 
Mauricio Porras Domínguez y 

Pascual Ramírez Rivera, acuñó 
en letras de molde la frase de 
“esto es sin llorar”; frase que 
implica que si no te dan la 
candidatura debes de integrarte 
a las campañas de quienes sí 
resultaron palomeados. Sin 
embargo Lucas Vallarta Chan, 
no se ha sumado, cosa que hizo 
que el delegado de la CNC con 
los candidatos emanados de este 
sector; Antonio López Arenas, ha 
andado tratando de convencer 
a ‘Luquillas’, como también se 
le conoce, para que se agregué 
a la candidatura tricolor.

López Arenas, -quien me 
consta- anda echándole toda 
la carne al asador coordinando 
personalmente las acciones 
que realizan los candidatos del 
PRI, no como otros (as); que se 

auto nombran ‘coordinadores 
de campaña’ y pues aquí de 
nueva cuenta utilizó la palabra 
irónico, porque en una campaña 
denominada de “Unidad” no 
pueden hacer entrar al redil 
al notario Público José Lucas 
Vallarta Chan. Sea por Dios.

 Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Debido a la grave 
crisis económica por la que 
atraviesa el sector agrícola, ante 
los bajos precios a los cultivos 
tales como frijol, hortalizas, tabaco, 
arroz, maíz, etc., los campesinos 
que se dedican a rentar sus tierras 
no encuentran personas que se 
animen a rentar.

Lo anterior ha provocado más 
mendicidad entre los campesinos; 
sobre todo entre aquellos que 
pasan los 65 años de edad y que 
confiados esperaban el mes de 
abril, mayo o junio para poder 
negociar la renta de sus tierras 
con particulares y si decimos los 
meses de abril, mayo, o junio; 
es porque son los meses en los 

que al liquidar el importe de sus 
cosechas, llámese a los centros 
de recibo de tabaco en Xalisco o 
Tepic de frijol. Esto en los centros 
de acopio o de hortaliza en las 
bodegas de la capital del estado 
se contaba con dinero fresco para 
pagar las rentas de tierras y estar 
de esa forma preparados para el 
próximo ciclo agrícola.

Desgraciadamente las políticas 
internas de nuestro país, han 
dado al traste con la agricultura 
luego que nuestros funcionarios 
federales prefieren importar los 
granos del extranjero, ya que es 
ahí donde está el negocio para 
ellos, que comprar a precios 
accesibles las cosechas de los 
agricultores Mexicanos, para 
que el dinero reactive nuestra 

económica.

En Santiago, los dueños de 
tierras tuvieron su “Jauja”; al 
cotizarse la renta de una hectárea 
de tierra hasta en 12 mil pesos, 
sin embargo esta temporada 
debido a los bajos precios en las 
cosechas de los diferentes cultivos 
sencillamente no hay dinero. 
Cosa que hace que el fantasma 
de la hambruna aparezca en las 
calles polvorientas de cada uno 
de nuestras 84 comunidades.

Y es que me decía Ángel, un 
agricultor del ejido de Valle Morelos, 
“Chema, la hectárea de tierra que 
antes rentábamos a 8 mil pesos, 
los dueños de las mismas, en 
un acto desesperado las andan 
rentando a mitad de precio, y ni 

En una campaña priísta denominada 
de la unidad no pueden unificar al 

notario público Vallarta Chan

v *Célebre por su frase “esto es sin llorar” 

*Candidato a presidente municipal por el PT.

así encuentran clientes”.

Por nuestra parte, éste reportero 
insiste en que los candidatos que 
andan en campaña -sea del partido 
que fuere-, deberían de exigirles a 
los representantes de sus partidos 

que agilicen ante las autoridades 
de SAGARPA y de ACERCA que 
paguen los 2 pesos por kilo de 
frijol entregado a los centros de 
acopio establecidos… sería una 
verdadera bocanada de aire para 
todos en estos momentos.


